
L'associazione  "Auser  insieme  Trani",

nell'ambito  del  suo  progetto  "Centro

culturale",  organizza  un'attività  di

doposcuola  per  bambini  e  ragazzi  di

scuola  elementare,  media  inferiore  e

superiore.  L'iniziativa  è  da  considerarsi

come una normale prosecuzione di  una

serie  di  attività  educative  e  culturali

svolte dall'associazione.

Nello specifico "Auser insieme Trani" intende rispondere ad un'esigenza delle famiglie

che sono impossibilitate a seguire i propri figli durante lo svolgimento dei compiti e la

fase  di  studio  in  generale.  I  partecipanti  saranno  seguiti  da  soci  Auser,  tutti

rigorosamente  laureati  e  competenti.  Gli  appuntamenti  si  terranno  presso  villa

Guastamacchia.

Per  informazioni  e  prenotazioni,  potete  chiamare  i  seguenti  numeri:  3463357392

(Vincenzo) o 3464041118 (Nicola), oppure potete recarvi presso villa Guastamacchia dal

lunedì al venerdì dalle 09.30 alle 12.30. È possibile iscriversi entro e non oltre sabato 18

febbraio. L'associazione si riserva di accettare un numero di partecipanti massimo, tale

da assicurare un'attività di elevata qualità.

Vincenzo Topputo - responsabile comunicazione

Eugenio Benedetto Martello - presidente

Redazione Il Giornale di Trani ©

"Centro culturale" dell'Auser Insieme Trani, parte il doposcuola: iscriz... http://www.ilgiornaleditrani.it/notizie/73643/-centro-culturale-dell-ause...



Congiuntamente Auser e Comitato di Quartiere Stadio comunicano ai cittadini che presso il Centro Polivalente di Villa

Guastamacchia viene attivato uno sportello dedicato ai problemi di quartiere, presidiato dai referenti del Comitato.

Il presidio è garantito nei seguenti giorni:

Martedì                             dalle 18,00 alle 19,00 

Giovedì e Sabato             dalle 11,00 alle 12,00

In caso di urgenze sarà possibile fissare un appuntamento telefonico chiamando il        334 3430047 oppure 339

3924058

Il Presidente Auser                                                       Il Presidente Comitato

Corraro Antonio                                                                       Raucci Angelo
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A cura di Redazione Infonews
Trani, lunedì 13 febbraio 2017
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Trani News | Attivato presso Villa Guastamacchia lo sportello dedicato ... http://www.traninews.it/articoli/23777-attivato-presso-villa-guastamac...



Avis Movie Night, rassegna cinematografica gratuita

con i Giovani dell'Avis © n.c.

Andria - lunedì 13 febbraio 2017 Cultura

Tutti i dettagli

Avis Movie Night, la rassegna cinematografica
gratuita
Continuano gli appuntamenti con ingresso gratuito dell'Associazione

di LA REDAZIONE

Il gruppo Giovani AVIS Andria organizza una rassegna

cinematografica che si terrà presso la sede dell'Associazione, in

Via Stefano Jannuzzi, 7.

L'ingresso è gratuito. Gli appuntamenti per il mese di Febbraio,

tutti alle ore 21:00, vedranno la proiezione del film "Perfetti

Sconosciuti" giovedì 16 febbraio e "Lo chiamavano Jeeg Robot"

giovedì 23 febbraio.

"Perfetti sconosciuti" è un film commedia italiano del 2016,

diretto da Paolo Genovese con Giuseppe Battiston, Anna

Foglietta, Edoardo Leo, Marco Giallini, Benedetta

Porcaroli, Valerio Mastandrea, Alba Rohrwacher, Kasia

Smutniak.

"Lo chiamavano Jeeg Robot" è un film del 2015 diretto e prodotto

da Gabriele Mainetti e scritto da Nicola

Guaglianone e Menotti: un omaggio alla

serie manga e anime Jeeg robot d'acciaio di Gō Nagai, della

quale riprende alcune tematiche. Il titolo stesso è un inside

joke basato sul fatto che uno dei personaggi principali crede che Hiroshi Shiba, l'eroe della serie, esista nel mondo

reale e lo identifica con Enzo, il protagonista.

Andria: Avis Movie Night, la rassegna cinematografica gratuita http://www.andrialive.it/news/cultura/465122/avis-movie-night-la-rass...
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Welfare, Cultura e Servizi Sociali

Corsi gratuiti di nuoto per persone disagiate
Corsi gratuiti di nuoto per 30 persone disagiate e riduzione del 50% delle tariffe previste per

l’assistenza individuale per massimo 10 persone diversamente abili

Corsi di nuoto per persone disagiate © n.c.

di LA REDAZIONE

Il Comune di Gioia del Colle ha sottoscritto un contratto con l’Ente e gestore del Centro Natatorio Comunale per

consentire corsi di nuoto gratuiti per 30 persone disagiate e riduzione del 50% delle tariffe previste per l’assistenza

individuale per massimo 10 persone diversamente abili.

Gli interessati devono presentare domanda contenente l’autocertificazione ISEE all’Ufficio Servizi Sociali entro le

ore 12,00 del 17/02/2017 con riserva di consegnare certificato medico di idoneità sportiva dopo l’accoglimento della

domanda.

La graduatoria sarà formulata secondo i seguenti criteri:

INDICATORE ISEE fino a punti 10

Da € 0 a 2.000,00 punti 10

Da € 2.001,00 a € 4.000,00 punti 8

Da € 4.001,00 a € 6.000,00 punti 6

Da € 6.001,00 a € 7.100,00 punti 4

Da € 7.101,00 a € 8.000,00 punti 2

Da € 8.001,00 a 12.000,00 punti 1

Da 12.001,00 ed oltre punti 0

Il limite massimo ISEE per la partecipazione è pari ad € 15.000,00;

COMPOSIZIONE NUCLEO FAMILIARE fino a punti 30

Nucleo familiare monogenitoriale punti 20

Nucleo di 3 componenti (compreso minore) punti 10

Per ciascun ulteriore minore punti 3

Per ciascun componente disabile (minore e/o adulto) punti 5

MINORI SEGUITI DAL SERVIZIO SOCIALE PROFESSIONALE punti 3

Si precisa che a parità di punteggio, la precedenza sarà data tenendo conto della data di arrivo della domanda e, in

subordine, alla minore età.

Gioia del colle: Corsi gratuiti di nuoto per persone disagiate http://www.gioialive.it/news/attualita/464350/corsi-gratuiti-di-nuoto-p...



Giornata di Raccolta del Farmaco, presente anche Noicattaro

Scritto da La Redazione
Lunedì 13 Febbraio 2017 06:47

Sabato 11/2/2017 si è svolta la Giornata di Raccolta del Farmaco promossa dalla Fondazione Banco
Farmaceutico Onlus.

Questa iniziativa risponde ad un bisogno concreto di aiutare chi è nel bisogno a risollevarsi, a recuperare normalità e
dignità, attraverso un gesto di carità che educa alla gratuità e alla condivisione: ognuno diviene per “l’altro” un
“compagno di cammino”.

L’associazione Don Tonino Bello, nella persona del suo presidente Antonio Antonelli ed i suoi volontari, ha partecipato a
questo grande gesto di solidarietà in vari paesi tra i quali Noicattaro, Rutigliano e Mola di Bari grazie alla
collaborazione del dott. Francesco Dimolfetta, responsabile provinciale del Banco Farmaceutico.

A Noicattaro la raccolta ha avuto luogo presso la Farmacia del dott. Giuseppe Dalesio, dove i Volontari
dell’associazione sono stati accolti con affetto e calore umano da tutto lo staff.

Le Istituzioni di Noicattaro, nella persona del sindaco geom. Raimondo Innamorato, hanno incontrato i volontari e
la referente dell’associazione ins. Carmela Boccuzzi incoraggiandoli nell’azione Caritativa svolta e facendo sentire la
solidarietà di tutta la Comunità nojana per questa iniziativa.

Si ringraziano tutte le persone che hanno sensibilizzato, partecipato e consentito la perfetta riuscita dell’evento, e un
particolare ringraziamento va alla Farmacia Dalesio.

Anche in questo difficile momento sociale ed economico, tutti noi desideriamo fare nostro quanto Papa Francesco
ha ricordato in una delle udienze generali di Maggio 2016: “Nessun messaggero e nessun messaggio potranno
sostituire i poveri che incontriamo nel cammino, perché in essi ci viene incontro Gesù stesso: il mistero della nostra
salvezza, in cui Cristo unisce la povertà alla misericordia”.

Giornata di Raccolta del Farmaco, presente anche Noicattaro http://www.noicattaroweb.it/attualita/9951-giornata-di-raccolta-del-fa...



 

Colora la vita con un sorriso 

Pubblicato Lunedì, 13 Febbraio 2017 

 

 

http://www.rutiglianoonline.it/notizie/attualita/8840-colora-la-vita-con-un-sorriso.html
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La prima delle tre giornate del mese di febbraio

Fratres, domani c'è la giornata della donazione
sangue
Si potrà donare dalle 8 alle 11 presso la sede di via Marconi

La sede della Fratres di Giovinazzo © GiovinazzoLive.it

di LA REDAZIONE

Febbraio ricco di giornate di raccolta sangue per la sezione giovinazzese della Fratres, che ha comunicato ben 3

appuntamenti per i donatori, nuovi o abituali.

Domani, martedì 14, domenica 19 e domenica 26 i volontari dell'associazione presieduta da Pasquale Arbore

apriranno le porte della sede di via Marconi 9 dalle 8.00 alle 11.00 per accogliere chi vorrà aderire a questo gesto di

vitale importanza, quanto mai necessario dopo il periodo di emergenza di inizio 2017.

Informazioni utili:

Si dona a digiuno o dopo due o tre ore da un caffè o un succo di frutta; bisogna avere con sè un documento di

riconoscimento ed essere in età compresa tra i 18 anni ed i 65 anni e di peso non inferiore ai 50 kg. Non bisogna

aver contratto l'epatite virale di tipo "B" o "C".

Giovinazzo: Fratres, domani c'è la giornata della donazione sangue http://www.giovinazzolive.it/news/attualita/465277/fratres-domani-ce-...



febbraio 13, 2017 Davide Sette

Lunedì 13 febbraio  ricorre la Giornata internazionale dell’epilessia , la malattia neurologica cronica più

diffusa nel mondo con più di 30.000 casi accertati anche nella nostra regione. Per sensibilizzare la

popolazione, diffondere la conoscenza della patologia e raccogliere fondi a favore della Fondazione Epilessia

LICE onlus per il sostegno della ricerca, il Teatro Garibaldi di Bisceglie si illuminerà di viola a

rappresentanza di tutta la provincia . Il viola è infatti “il colore dell’epilessia riconosciuto a livello mondiale per

l’associazione con la lavanda, fiore riconducibile alla solitudine, che ricorda l’emarginazione che spesso i

pazienti con questa malattia vivono”.

Proprio recentemente, inoltre, la sezione regionale Puglia della Lega Italiana Contro l’Epilessia (LICE)

coordinata dal dr. Giuseppe d’Orsi  ha effettuato una indagine sulla conoscenza della malattia su di un

campione di 1100 pugliesi. È emerso che “il 30,8% della popolazione generale e il 59,5% dei pazienti/familiari

ritiene che l’epilessia sia, rispettivamente, una malattia psichiatrica (e non invece neurologica) e con una

genesi sconosciuta (nella maggior parte dei casi è in realtà possibile definirne la causa)”. Il dottore ricorda poi

che “le principali manovre da eseguirsi con una crisi epilettica convulsiva in corso sono la prevenzione di

eventuali cadute o traumi, il posizionamento di qualcosa di morbido sotto la testa girando sul fianco il paziente,

senza aprire la bocca o somministrare farmaci”, a differenza di quanto comunemente si crede.

È quindi di fondamentale importanza continuare a promuovere campagne mirate alla diffusione di informazioni

inerenti la patologia, e per far ciò la sezione regionale Puglia della LICE dedica il mese di febbraio 2017

all’epilessia con una serie di incontri informativi e divulgativi in tutta la Puglia.

Giornata internazionale dell’epilessia, questa sera il Teatro Garibaldi si ... http://bisceglie24.it/giornata-internazionale-dellepilessia-questa-sera-te...
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Open Day Onda D’urto 
un registro tumori anche a Corato»

 

«Prima di iniziare il nostro intervento vorrei mostrarvi i quattro protagonisti seduti davanti a 
voi: un orsacchiotto, un bastone, un grembiule di una mamma e delle scarpe da ginnastica di 
una persona giovane. Sono dei si
tumore a Corato. Perché questa malattia non guarda in faccia a nessuno e colpisce a 
qualsiasi età». Ha esordito così il presidente dell’associazione Onda d’urto, il dott. Domenico 
Ungari, all’open day che si è tenuto sabato pomeriggio presso la Biblioteca Comunale.

L’associazione ha preso spunto da quella nata ad Andria, con l’obiettivo di rilevare i dati 
epidemologici della nostra città e creare un vero e proprio registro tumori, affinchè attrav
lo studio dei dati e dei fattori più rilevanti si possa arrivare a prendere delle decisioni e tenere 
sotto controllo il crescente numero di casi di neoplasie. L’associazione ha già avviato un 
processo di screening gratuito già nelle scuole soprattutto
altre manifestazioni come quella tenutasi qualche mese fa alla Villa Comunale, dove erano 
presenti vari stand per effettuare vari tipi di screening gratuiti.

Purtroppo l’aumento dell’uso del tabacco soprattutto in età ado
droghe sintetiche, tipo crocodile, anche a Corato ha spinto i volontari di Onda D’urto a voler 
aumentare questo tipo di eventi e iniziative di screening e prevenzione soprattutto tra i 
giovani. Soprattutto tutte le manifestaz
di reperire fondi per l’acquisto di un ecografo da mettere a disposizione in questi eventi. 
 «Conoscere i dati è importante per poter deliberare e prendere delle decisioni 
commentato il dott. Antonio Papagni, specializzato in epidemologia. Il nostro intento non è 
quello di creare allarmismi o terrorismo psicologico, ma è quello di attivarci per raggiungere 
un miglioramento. Far funzionare e creare un registro non è semplice, perché occorrono dati 
anagrafici, cartelle cliniche, l’elenco e le dichiarazioni dei medici di famiglia, che poi vanno 
coordinati e studiati da esperti. 

Solo dopo si può prendere in considerazione tali dati e deliberare, cioè prendere delle 
decisioni in merito. Ma il nostro impe
studiare un fenomeno e fare in modo che il numero dei casi di tumore possa diminuire. 
Secondo i dati statistici rilasciati dall’Osservatorio Epidemologico Pugliese, attualmente il 
rischio per il uomini di ammalarsi di tumore è del 50%, mentre per le donne è del 33%. Si sa 
che le zone più colpite sono Manfredonia, Taranto e tutto il Salento, mentre Bari e Foggia 

 

Posted date: 13 febbraio, 2017In: Archivio News, Attualità

Open Day Onda D’urto – Uniti contro il cancro: «Occorre 
un registro tumori anche a Corato» 

 

«Prima di iniziare il nostro intervento vorrei mostrarvi i quattro protagonisti seduti davanti a 
voi: un orsacchiotto, un bastone, un grembiule di una mamma e delle scarpe da ginnastica di 
una persona giovane. Sono dei simboli che rappresentano gli ultimi quattro casi di morti per 
tumore a Corato. Perché questa malattia non guarda in faccia a nessuno e colpisce a 

Ha esordito così il presidente dell’associazione Onda d’urto, il dott. Domenico 
n day che si è tenuto sabato pomeriggio presso la Biblioteca Comunale.

L’associazione ha preso spunto da quella nata ad Andria, con l’obiettivo di rilevare i dati 
epidemologici della nostra città e creare un vero e proprio registro tumori, affinchè attrav
lo studio dei dati e dei fattori più rilevanti si possa arrivare a prendere delle decisioni e tenere 
sotto controllo il crescente numero di casi di neoplasie. L’associazione ha già avviato un 
processo di screening gratuito già nelle scuole soprattutto nel caso di tumore alla tiroide e 
altre manifestazioni come quella tenutasi qualche mese fa alla Villa Comunale, dove erano 
presenti vari stand per effettuare vari tipi di screening gratuiti. 

Purtroppo l’aumento dell’uso del tabacco soprattutto in età adolescenziale e la diffusione di 
droghe sintetiche, tipo crocodile, anche a Corato ha spinto i volontari di Onda D’urto a voler 
aumentare questo tipo di eventi e iniziative di screening e prevenzione soprattutto tra i 
giovani. Soprattutto tutte le manifestazioni che saranno organizzate nel 2017 avranno lo scopo 
di reperire fondi per l’acquisto di un ecografo da mettere a disposizione in questi eventi. 
«Conoscere i dati è importante per poter deliberare e prendere delle decisioni 

nio Papagni, specializzato in epidemologia. Il nostro intento non è 
quello di creare allarmismi o terrorismo psicologico, ma è quello di attivarci per raggiungere 
un miglioramento. Far funzionare e creare un registro non è semplice, perché occorrono dati 
nagrafici, cartelle cliniche, l’elenco e le dichiarazioni dei medici di famiglia, che poi vanno 

Solo dopo si può prendere in considerazione tali dati e deliberare, cioè prendere delle 
decisioni in merito. Ma il nostro impegno è proprio rendere ciò possibile, perché si tratta di 
studiare un fenomeno e fare in modo che il numero dei casi di tumore possa diminuire. 
Secondo i dati statistici rilasciati dall’Osservatorio Epidemologico Pugliese, attualmente il 

ni di ammalarsi di tumore è del 50%, mentre per le donne è del 33%. Si sa 
che le zone più colpite sono Manfredonia, Taranto e tutto il Salento, mentre Bari e Foggia 
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Uniti contro il cancro: «Occorre 

 

«Prima di iniziare il nostro intervento vorrei mostrarvi i quattro protagonisti seduti davanti a 
voi: un orsacchiotto, un bastone, un grembiule di una mamma e delle scarpe da ginnastica di 

mboli che rappresentano gli ultimi quattro casi di morti per 
tumore a Corato. Perché questa malattia non guarda in faccia a nessuno e colpisce a 

Ha esordito così il presidente dell’associazione Onda d’urto, il dott. Domenico 
n day che si è tenuto sabato pomeriggio presso la Biblioteca Comunale.  

L’associazione ha preso spunto da quella nata ad Andria, con l’obiettivo di rilevare i dati 
epidemologici della nostra città e creare un vero e proprio registro tumori, affinchè attraverso 
lo studio dei dati e dei fattori più rilevanti si possa arrivare a prendere delle decisioni e tenere 
sotto controllo il crescente numero di casi di neoplasie. L’associazione ha già avviato un 

nel caso di tumore alla tiroide e 
altre manifestazioni come quella tenutasi qualche mese fa alla Villa Comunale, dove erano 

lescenziale e la diffusione di 
droghe sintetiche, tipo crocodile, anche a Corato ha spinto i volontari di Onda D’urto a voler 
aumentare questo tipo di eventi e iniziative di screening e prevenzione soprattutto tra i 

ioni che saranno organizzate nel 2017 avranno lo scopo 
di reperire fondi per l’acquisto di un ecografo da mettere a disposizione in questi eventi. 
«Conoscere i dati è importante per poter deliberare e prendere delle decisioni – ha 

nio Papagni, specializzato in epidemologia. Il nostro intento non è 
quello di creare allarmismi o terrorismo psicologico, ma è quello di attivarci per raggiungere 
un miglioramento. Far funzionare e creare un registro non è semplice, perché occorrono dati 
nagrafici, cartelle cliniche, l’elenco e le dichiarazioni dei medici di famiglia, che poi vanno 

Solo dopo si può prendere in considerazione tali dati e deliberare, cioè prendere delle 
gno è proprio rendere ciò possibile, perché si tratta di 

studiare un fenomeno e fare in modo che il numero dei casi di tumore possa diminuire. 
Secondo i dati statistici rilasciati dall’Osservatorio Epidemologico Pugliese, attualmente il 

ni di ammalarsi di tumore è del 50%, mentre per le donne è del 33%. Si sa 
che le zone più colpite sono Manfredonia, Taranto e tutto il Salento, mentre Bari e Foggia 



hanno una minore incidenza, ma è anche vero che non avendo ancora un registro locale non 
possiamo tenere sotto controllo e monitorare la situazione nelle piccole realtà». 

Una aspetto importante è quello relativo all’allineamento del dato di donne malate di tumore 
al seno con il dato nazionale, conseguenza degli effetti positivi delle campagne di 
sensibilizzazione e prevenzione come in tutt’Italia, rispetto al numero crescente di dati di 
tumore alla prostata e colon retto per l’uomo. L’impegno di Onda d’Urto Corato segue le 
orme di quella di Andria, attiva nel paese con iniziative e manifestazioni volte ad interessare 
le istituzioni sulla nascita di un registro di malati di tumore. 

Alla base di tutto non deve mancare l’impegno e la consapevolezza che «partendo dai dati e 
dai numeri si arriva alle persone – come ha sottolineato il dott. Dino Leonetti, fondatore di 
Onda d’urto Andria. Lungo e forte l’intervento del dott. Francesco Schittulli, presente 
all’evento, «Ricordo le parole che il dott. Umberto Veronesi disse una delle ultime volte che 
ci siamo incontrati, mi disse che il suo grande rammarico era quello di non essere riuscito a 
sconfiggere il cancro. Ora ogni malato ha il 62% di possibilità di guarire ma il numero dei 
casi è fortemente aumentato. Credo che il nostro impegno dovrebbe partire già dalle scuole 
dell’infanzia, con iniziative mirate di campagne di sensibilizzazione contro il fumo. Se ogni 
bambino dicesse alla sua mamma non ti bacio perché fumare fa male a te e a me, forse quella 
mamma ascolterebbe di più perché sarebbe una frase di più efficacia. 

Bisognerebbe aumentare le attività di screening e di prevenzione per i casi di tumore più 
diffusi, seno, prostata, polmoni e colon retto. Importante è l’incontro con le istituzioni per 
avviare attività e azioni programmatiche, perché come diceva De Gasperi, un vero politico 
non dovrebbe preoccuparsi del voto delle prossime elezioni, ma dovrebbe preoccuparsi delle 
future generazioni. Con questo voglio dire che bisognerebbe investire in salute e non in 
malattia; investire in iniziative di ricerca come creare un registro tumori potrebbe essere 
d’aiuto a prevenire e a far scendere il numero dei casi in Puglia. Abbiamo bisogno di centri 
specializzati, di eccellenze e non di ospedali sotto casa. 

E in questo mi allineo alle decisioni riguardo all’importanza di un riordino ospedaliero. 
 Bisogna capire le linee guide comportamentali tra i medici perché non dobbiamo dimenticare 
che un malato prima di tutto è una persona che merita il massimo della sensibilità da parte di 
tutti». In biblioteca presenti il dott. Giuseppe Tarantini, responsabile del reparto 
epidemologico di Barletta, gli assessori Luigi Musci e Antonella Rosito, rispettivamente 
delegati all’ambiente e alla salute. In sala anche i consiglieri Fiore e Torelli. Dopo un buon 
appezzamento delle intenzioni di “Onda d’urto”, Musci ha ricordato «i controlli in atto relativi 
alle due ex discariche della città – via Belloluogo e contrada Maccarone – le campagne contro 
l’eternit e lo stanziamento di oltre due milioni di euro per il progetto di Smart City». 

Musci ha colto l’occasione per annunciare un incontro in programma la settimana prossima a 
Roma con i responsabili di Terna per l’annosa vicenda che riguarda Corato in materia 
elettrodotto. L’assessore Rosito ha invece annunciato che Corato ha aderito alla «rete delle 
“Città sane” che, come primo impegno, prevede proprio quello della stesura del “Profilo di 
salute” per cui è già stato individuato il medico referente per Corato. «Nella raccolta dei dati – 
ha aggiunto – saranno coinvolte le associazioni che già si impegnano nel territorio». 



Open Day Onda D’urto – Uniti contro il cancro: «Occorre un registro ... http://www.lostradone.it/open-day-onda-durto-uniti-cancro-occorre-un...



All’esordio  di  ogni  anno,  mille  sono  i

propositi di fare più e meglio. L’impegno

di formare, indicare, suggerire da sempre

contraddistingue l’operato del  “Comitato

progetto  uomo”:  “Bimbo  al  centro”  è  il

nuovo  percorso  di  conversazioni  che  i

nostri  esperti  porteranno  con  cadenza

mensile presso le sedi dei Centri d’aiuto

per gestanti e mamme in difficoltà istituiti

dal “Comitato progetto uomo” nelle città di Andria, Barletta, Bisceglie, Trani.

Affronteremo insieme tematiche  estremamente  attuali  che  vedranno  la  centralità  del

rapporto specialissimo tra madre e nascituro, che si stabilisce sin dal concepimento; un

rapporto fatto di consapevolezza e coraggio, rinsaldato da pensieri positivi, carezze di

cuore e parole ispirate. È un percorso complesso che bisogna saper vivere, condividere

in coppia, perché insieme si procrea ed insieme si affronta.

Essere madri non significa essere “solo mamme”… si è prima di tutto donne e membri

attivi e responsabili di una società quanto mai complessa e variegata. “Comitato progetto

uomo” invita tutti i genitori e chiunque si senta partecipe di una collettività in cammino, a

partecipare con interesse e trasporto a questo percorso formativo.

Gli incontri avverranno nei giorni indicati dalle 10 alle 11.30.

La sede di Trani del “Comitato progetto uomo” è sita in via Enrico De Nicola 3 / D (zona

Pozzopiano) presso la sede dell’associazione Trani soccorso.

Queste le restanti date:

Lunedì 13 febbraio Rosanna Misino – I bambini del terzo millennio

Lunedì 13 marzo Rosanna Misino – Di mamma ne ho una sola

Mariangela Petruzzelli – Coordinatrice incontri “Bimbo al centro”

Mimmo Quatela - Responsabile CPU attività socio-assistenziali

Redazione Il Giornale di Trani ©

Al "Comitato progetto uomo" di Trani tre appuntamenti per genitori in ... http://www.ilgiornaleditrani.it/notizie/73419/al-comitato-progetto-uom...



Bari - LA RETE ONCOLOGICA PUGLIESE AI NASTRI DI PARTENZA

13/02/2017

Prima uscita in pubblico del documento di avvio

La rete oncologica ha cominciato a scorrere nelle vene della regione Puglia.

«Ci auguriamo che la terza commissione regionale sanità entro marzo deliberi
l'attivazione della rete» ha ammonito Francesco Diomede, vice presidente nazionale della Favo (Federazione Italiana delle
Associazioni di Volontariato in Oncologia) durante il convegno dal titolo “Rete Oncologica Pugliese (ROP)…una realtà”,
svoltosi questa mattina presso l'Irccs "Giovanni Paolo II", consapevole che la gestione reticolare delle malattie
neoplastiche ha sì trovato la sua bussola, ma necessita di essere ancora instradata per evitare passi falsi.
Proprio a Diomede è stato recapitato un plauso da parte del Governatore Michele Emiliano che, assente per concomitanti
impegni istituzionali, ha esaltato per iscritto il ruolo del volontariato nel percorso di costruzione e messa a punto della
rete. «Questo è un momento particolarmente bello ed emozionante per me e per tutta la comunità pugliese. Voi,
associazioni, siete state e continuerete ad essere gli interlocutori privilegiati di questo processo, insieme ai professionisti,
agli operatori e ai medici- ha scritto Emiliano- Da parte mia, quello che posso promettere, è che non verrà mai meno
l’impegno per una politica che faccia del diritto alla salute uno dei temi fondamentali dell’agenda pubblica»

«La peggiore delle reti sarà sempre migliore di una rete che non c'è». È stato questo il refrain della giornata intonato
prima dal Direttore generale Antonio Delvino, poi rimarcato dal Direttore dell’Agenzia Regionale Sanità (ARES) Giovanni
Gorgoni, entrambi motivati a mettere l’organizzazione dell’oncologia su binari innovativi, al fine di ottimizzare il percorso
diagnostico, terapeutico ed assistenziale del paziente, razionalizzare l’impiego di risorse umane e materiali e superare la
frammentarietà delle prestazioni sanitarie in ambito oncologico tramite la condivisione di protocolli all’interno della Rete.

Durante il convegno, occasione per celebrare la prima uscita pubblica del documento di avvio del modello organizzativo e
dei principi di funzionamento generali della Rete Oncologica Pugliese, Gorgoni ha polarizzato l'attenzione sull'analisi
epidemiologica finalizzata a qualificare il bisogno assistenziale dei pazienti e sulla struttura della rete regionale improntata
sul modello piemontese. «L'articolazione della rete è essenzialmente la seguente: Consulta Oncologica Regionale con
compiti di indirizzo strategico e di verifica; Unità di Coordinamento Della Rete (Ucoor) cui compete la gestione operativa
delle attività e delle risorse finanziarie specificamente attribuite dalla Consulta Oncologica Regionale e che ha sede presso
l’IRCCS Oncologico di Bari, già individuato dalla regione come “Centro di Riferimento Oncologico Regionale; Dipartimenti
Integrati di Oncologia (DIOnc), titolare della regia/coordinamento di tutte le attività oncologiche di area medica,
chirurgica; Unità Oncologiche individuate dal DIOnc, erogatrici di prestazioni oncologiche appropriate sul territorio; Centro
di Orientamento Oncologico (COrO) con compiti di informazione ed accoglienza dei nuovi pazienti oncologici,
amministrativo-gestionali e di supporto al percorso diagnostico-terapeutico-assistenziale» ha delineato Gorgoni,
precisando che il documento è destinato a completarsi nei mesi e negli anni successivi degli atti di costituzione e
regolamentazione operative della ROP, oltre che della programmazione annuale disposta dagli organismi di rete.

Non ostacoleranno l'attivazione della rete né, del resto, faranno mancare le rispettive proposte, i consiglieri regionali che
hanno preso parte all’incontro: Marco Lacarra, Antonella Laricchia e Luigi D'ambrosio Lettieri, tutti concordi sulla pregevole
fattura del documento, ma anche sulla necessità di condividerlo con la politica per portare a casa un risultato utile a
tutelare gli interessi dei pazienti. Parzialmente in disaccordo l'intervento del consigliere Ignazio Zullo: «Come si fa a
preparare un dettagliato documento senza indicare quali sono le risorse che mettiamo in campo e in quali tempi?».
Suggerimenti e consigli sono giunti anche da Silvana Leo, Coordinatrice, Regione Puglia, Società. Italiana di Oncologia
Medica (AIOM): «L’AIOM ha lo scopo di realizzare una sanità che garantisca uguali diritti per tutti i pazienti. Per fare ciò
dobbiamo valutare però anche l’appropriatezza delle strutture sanitarie oltre che dei dati epidemiologici e le associazioni di
volontariato su questo hanno una marcia in più». Sulla stessa lunghezza d’onda gli interventi di altri rappresentanti del
volontariato pugliese.

A margine, Delvino ha scelto il palcoscenico del convegno per l'appello più vibrante: «Ben vengano le proposte di tutti
purché non si trasformino in veti, altrimenti i 13 anni di attesa per la ROP non solo sono presto spiegati, ma potrebbero
prolungarsi ad oltranza».

puglialive.net http://puglialive.net/home/news_det.php?nid=108314



Cronaca - Inserito da La redazione - Martedì 14 Feb 2017 - 7:56
Il  21  Febbraio  si  celebra  la  Giornata
Internazionale della Guida Turistica.
In  occasione  di  questa  giornata,
l’Associazione Onlus “Amici di San Salvatore”,
organizza per  Martedì 14 Febbraio  2017 alle
h  18.30  presso  la  Sala  Conferenze,  Museo
Diocesano di  Monopoli,  un incontro  dal  titolo
“GUIDE. Gli Angeli del Turismo”. L’incontro ha
il  fine  di  approfondire  l’aspetto  turistico,
specialmente nel nostro territorio e soprattutto
la  professione  di  guida  turistica,  con  una
breve  panoramica  su  quelli  che  sono  i  beni

culturali ecclesiastici e la loro valorizzazione.
Si  ringrazia  il  Comune di  Monopoli  per il  patrocinio gratuito
dell’evento.
Programma dell’incontro:

Dott.ssa Angela Nistrio
Presidente Associazione Onlus “Amici di San Salvatore”
Saluto di Benvenuto

Dott. Cosimo Cisternino
Consulente Turistico - Alberghiero
“La  leadership  del  servizio  nella  gestione  delle  attività
turistiche”
Prof. Achille Chillà
Docente e Guida Turistica Abilitata
“Guida Turistica: la voce dei luoghi ”
Don Vito Castiglione Minischetti
Responsabile della Valorizzazione Beni Culturali della Diocesi Conversano - Monopoli
 “La valorizzazione dei beni culturali ecclesiastici”

GUIDE, GLI ANGELI DEL TURISMO: INCONTRO NEL MUSEO... http://www.monopolipress.it/content/guide-gli-angeli-del-turismo-inco...



Trani - A villa Guastamacchia attivato lo sportello dedicato ai problemi... http://www.batmagazine.it/news/2017/02/14/trani-villa-guastamacchia-...



Auser Trani e il Comitato di quartiere "Stadio"

hanno  attivato  al  centro  Polivalente  villa

Guastamacchia,  in  via  sant'Annibale  Maria  di

Francia,  uno sportello dedicato ai  problemi  di

quartiere, presidiato dai referenti del Comitato. 

Il presidio sarà garantito nei seguenti giorni: il

martedì dalle 18 alle 19; il giovedì e il sabato

dalle 11 alle 12.

In  caso  di  urgenze  sarà  possibile  fissare  un  appuntamento  telefonico  chiamando  i

numeri 3343430047 oppure 3393924058

Il Presidente Auser - Antonio Corraro 

Il presidente del Comitato - Angelo Raucci

Redazione Il Giornale di Trani ©

Trani, a villa Guastamacchia anche lo sportello dedicato ai problemi de... http://www.ilgiornaleditrani.it/notizie/73836/trani-a-villa-guastamacch...



febbraio 14, 2017 Attualità Gianluca Valente

Si conclude con un bilancio complessivamente positivo la XVII Giornata di

Raccolta Farmaco effettuata a Bisceglie, evento promosso dalla

Fondazione Banco Farmaceutico Onlus attraverso il quale tutti i cittadini

nella giornata di sabato 11 febbraio hanno potuto acquistare un farmaco

senza obbligo di ricetta medica da destinare a progetti o associazioni di

volontariato.  

Dati alla mano è la Farmacia Malcangio ad aver raccolto il maggior

numero di medicinali, 227, seguito dalla Farmacia Pellegrini Calace con

177 farmaci. Sono 80 i medicinali per la Farmacia Di Gennaro, 40 quelli

raccolti da Farmacia Silvestris, per un totale di ben 524 farmaci raccolti.

Un contributo importante dato ad una iniziativa lodevole che anno dopo

anno consente in maniera sempre più importante di aiutare i cittadini in

difficoltà attraverso enti o associazioni di volontariato. 

Banco Farmaceutico 2017, bilancio positivo per le farmacie biscegliesi... http://bisceglie24.it/banco-farmaceutico-2017-bilancio-positivo-le-far...
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Banco  Farmaceutico:  Molfetta  risponde

generosamente

I  farmaci  raccolti  saranno  devoluti  a  Caritas  Diocesana  e  ANT

delegazione di Molfetta

MOLFETTA - Nella sola giornata di
sabato 11 Febbraio, nelle  farmacie

aderenti, nella città di Molfetta, al banco
Farmaceutico, sono stati raccolti e quindi
donati oltre 500 farmaci senza obbligo di
ricetta.

Un numero che rapportato alla stessa
iniziativa della passata edizione, ha
dimostrato ancora una volta l’elevata
sensibilità da parte della popolazione
molfettese che si è recata volutamente

nelle farmacie ed, accolta dai volontari, ha provveduto a donare un farmaco e a
compiere un piccolo ma grande gesto di solidarietà.

 Questi farmaci sono stati tutti raccolti e consegnati alla Caritas Diocesana e
all'ANT delegazione di Molfetta, e saranno distribuiti alle persone indigenti e
bisognose, tentando cosi di restituire dignità, ma soprattutto un diritto sacrosanto
ossia quello dell’accesso al farmaco, sebbene  trattasi di farmaci di
automedicazione.

Con la speranza di poter ripetere, ma soprattutto migliorare il successo di
quest’anno, ci si dà l’appuntamento alla prossima edizione non prima di citare un
frase di Sant’Agostino:

«Nella carità un povero è ricco, senza la carità un ricco è povero»

Quindici OnLine - L'informazione a Molfetta - Banco Farmaceutico: ... http://www.quindici-molfetta.it/banco-farmaceutico-molfetta-risponde...



Da oggi a Trani è possibile prestare il consenso alla donazione di organi

14/02/2017

NA SCELTA IN COMUNE: A TRANI DA OGGI

E’ POSSIBILE PRESTARE IL CONSENSO ALLA DONAZIONE DI ORGANI

A partire da oggi, presso gli uffici demografici del Comune di Trani sarà possibile prestare il consenso alla donazione di

organi e tessuti. Al termine di una fase di predisposizione dei sistemi e di formazione del personale, su impulso

dell’Amministrazione in carica, il Comune di Trani adesso è pronto ad erogare il nuovo servizio.

A far data dal giorno di San Valentino, ogni cittadino di Trani maggiorenne interessato a voler prestare il proprio consenso

alla donazione, potrà formalizzare questa volontà, recandosi presso l’ufficio rilascio carte d’identità del Comune, in

occasione del rinnovo del documento, sottoscrivendo la relativa dichiarazione su un modulo predisposto dagli uffici

comunali.

L’ufficiale d’anagrafe dovrà riportare nel sistema l’informazione resa dall’utente e, successivamente, trasmetterla per via

telematica al SIT (sistema informativo dei trapianti) unitamente ai dati anagrafici del dichiarante ed agli estremi del

documento d’identità, al fine di consentire l’immediata consultazione dei dati da parte dei centri di coordinamento

regionali dei trapianti.

Nel caso in cui il cittadino intenda modificare la propria volontà registrata nel SIT, potrà farlo in qualsiasi momento

recandosi presso lo stesso ufficio comunale.

Il primo utente a esprimere il proprio consenso in favore della donazione sarà il sindaco di Trani, Amedeo Bottaro.

Trani è il trentottesimo Comune pugliese (su 258) ad aver attivato questo servizio, il quarto nella Provincia BAT:

puglialive.net http://puglialive.net/home/news_det.php?nid=108359



 

Sabato scorso la raccolta del farmaco anche a Rutigliano  

Pubblicato Martedì, 14 Febbraio 2017 09:09  

Scritto da Ass. Don Tonino Bello  

 

Sabato 11 2 2017 si è svolta la Giornata di Raccolta del Farmaco promossa dalla Fondazione Banco Farmaceutico Onlus. 

Questa iniziativa risponde ad un bisogno concreto di aiutare chi è nel bisogno a risollevarsi, a recuperare normalità e dignità, 

attraverso  u  gesto di carità che educa alla gratuità e alla co divisio e: Og u o divie e per l’altro  u   co pag o di ca i o .  

 

L’Associazio e Do  To i o Bello, ella perso a del suo preside te A to io A to elli ed  i suoi Volontari, ha partecipato a questo 

grande gesto di solidarietà in vari paesi tra i quali Noicattaro , Rutigliano e Mola grazie alla collaborazione del Dott. Francesco 

Dimolfetta, responsabile provinciale del Banco Farmaceutico. 

A Rutigliano la raccolta ha avuto luogo presso la Far acia del Dott. Tateo dove i Volo tari dell’Associazio e so o stati accolti co  

affetto e calore umano da tutto lo staff della Farmacia.   

 

Il preside te dell’Associazio e ha i coraggiato i Volo tari ell’azio e Caritativa svolta che li ha visti impegnati tutta la giornata del 

Sabato.  

Si ringraziano tutte le persone che hanno sensibilizzato, partecipato e  co se tito la perfetta riuscita dell’eve to. 

 

Anche in questo difficile momento sociale ed economico, tutti noi desideriamo fare nostro quanto Papa Francesco ha ricordato in 

u a delle udie ze ge erali di aggio 6: Nessu  essaggero e essu  essaggio potra o sostituire i poveri che i co tria o 

nel cammino, perché in essi ci viene incontro Gesù stesso: Il mistero della nostra salvezza, in cui Cristo unisce la povertà alla 

isericordia . 

 

http://www.rutiglianoonline.it/notizie/attualita/8843-sabato-scorso-la-raccolta-del-farmaco-anche-a-rutigliano.html


T ERRIT ORIO ANDRIAANDRIA

VOLONTARI FEDERICIANIVOLONTARI FEDERICIANI

REDAZIONE ANDRIAVIVA

Martedì 14 Febbraio 2017 ore 7.05

Si  è  conclusa  la  prima  lezione  del  Capitano  della  Compagnia  dei  Carabinieri  di  Andria,  Marcello

Savastano, accompagnato dal Comandante di Stazione di Andria, il Luogotenente Andrea Aiello, sul corso

zoofilo organizzato dai Volontari Federiciani.

Gli  argomenti  trattati  riguardavano  i  delitti  ambientali  e  quelli  sugli  animali  di  affezione,  argomenti

interessanti  che  hanno scaturito,  da  parte dei corsisti,  numerose  domande.  Al corso era inizialmente

presente il Dott. Gianni De Trizio che ha illustrato l'argomento. L'organizzazione del N.G.P.G. IVEA Zoofila

ha consegnato a titolo onorifico, sia al Capitano Marcello Savastano, che al Comandate di Stazione dei

Carabinieri di Andria, le placche delle GPGV Ambientali e di Protezione Civile.

Con la presenza dei Carabinieri della locale Compagnia si è praticamente concluso il primo kit di lezioni,

di  secondo  livello,  che  porterà  gli  allievi  GPGV  IVEA  Zoofile  al  colloquio  finale  che  permetterà  di

conseguire l'attestazione di abilitazione ai fini dei compiti di servizio per il controllo sul territorio.

Gli  argomenti  conclusivi  hanno permesso di comprendere  al  meglio  quei  saperi  legati  alle  attività  da

svolgere, quali  la composizione di un verbale e l'eventuale indagine, di  supporto ai tecnici  delle  forze

dell'ordine.

Volontari Federiciani, lezioni sul corso zoofilo con i Carabinieri di Andria http://www.andriaviva.it/notizie/volontari-federiciana-ciclo-di-lezioni-...



 
 

Donazioni sangue, Fidas: “più 7% in Puglia nel 
2016” 
Redazione ZON 14 febbraio 2017 Prima Pagina, Sociale 

 

Positivi i dati sulle donazioni di sangue diramati dalla Fidas FPDS, che venerdì festeggia 40 anni con 

una mostra e un convegno presso l’Ateneo di Bari. Presenti l’olimpionico Domenico Montrone e 
l’uomo-bandiera Stefano Scarpa 

Il 2016 si è concluso nel modo migliore per l’Associazione “Federazione Pugliese Donatori Sangue”, federata 
FIDAS. Sono state registrate 17.178 donazioni, con un più 7% rispetto al 2015. E sembra che il trend positivo 

continui anche in questo 2017, visto che ad inizio anno si è costituita a Barletta una nuova Sezione di donatori, la 

43a. 

Giustificata quindi la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedono premiato il loro lavoro appassionato e 

costante al servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo anniversario di 

fondazione, traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a garantire ai pazienti emopatici 
pugliesi una terapia sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si sintetizza in laboratorio ma può essere solo 

donato. 

L’importante ricorrenza sarà celebrata il 17 febbraio a Bari attraverso diverse iniziative che si susseguiranno 

nell’arco della giornata e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale annullo 

postale ed un cofanetto di cartoline creati per l’occasione da PosteItaliane. 

La mattina dalle 10 alle 13 presso la sede sociale di piazza Umberto – la palazzina liberty “Goccia del Latte”, di 
proprietà comunale e recentemente restaurata – sarà visitabile un’esposizione filatelica sul tema “La donazione del 
sangue attraverso i francobolli”, curata dall’ing. Sergio De Benedictis del Circolo Filatelico Barese. Nel pomeriggio 

dalle 16, nell’Aula Magna dell’Ateneo barese, si svolgerà il convegno “Un impegno quotidiano che dura da 
quarant’anni”. 

Dopo i saluti dei rappresentanti delle Istituzioni, la Presidente prof.ssa Rosita Orlandi aprirà simbolicamente 

l’evento consegnando uno speciale riconoscimento al donatore Gianluca De Michele, distintosi per aver effettuato 

fino ad oggi lo straordinario numero di 301 donazioni di sangue e plasma e meritoriamente insignito dal Capo dello 

Stato dell’onorificenza di Cavaliere della Repubblica. A seguire, il prof. Francesco Pira, docente di Comunicazione 

nell’Università di Messina, affronterà il tema “Comunicare il dono: un’esperienza social”, la dott.ssa Milena 

Iacobellis, psicologa, psicoterapeuta e dirigente del SIPEM sos Puglia e pratictioner EMDR Italia, parlerà de “La 
reciprocità nel dono fra Psicologia e Neuroscienze”, e l’ing. De Benedictis, in virtù della sua esperienza di filatelista 

e collezionista, interverrà su “La filatelia a sostegno del sociale”. 

Sarà quindi la volta di due atleti importanti, due talenti sportivi rigorosamente “made in Puglia”. Il primo, Domenico 

Montrone, modugnese, ha conquistato la medaglia di bronzo alle Olimpiadi di Rio nel 4 senza di canottaggio. Il 

secondo, Stefano Scarpa, tranese, ha raggiunto risultati spettacolari nella disciplina ginnica acro pole flag man, 

tanto da essere vincitore nel 2012 nel programma televisivo Italia’s got talent e detenere oggi ben due Guinness 

World Records. Entrambi presenteranno la loro esperienza, che è quella di due giovani atleti pugliesi che si sono 

affermati a livelli altissimi dimostrando che la tenacia e la forza di volontà possono produrre grandissimi risultati, e 

che allo stesso tempo non trascurano l’impegno sociale, come dimostra il fatto che donano il sangue ed accettano di 
farsi coinvolgere, a puro titolo di volontariato, in iniziative di sicuro impatto educativo sui giovani. 

L’intervento finale sarà affidato al Presidente Nazionale FIDAS dott. Aldo Ozino Caligaris. 

A conclusione della manifestazione, tutti i presenti saranno invitati a spostarsi di poche decine di metri per recarsi 

ancora nella sede dell’Associazione, dall’altra parte di Piazza Umberto, per il più semplice e festoso dei gesti 
beneauguranti: un brindisi con le bollicine, per felicitarsi del buon lavoro svolto e per promettersi altrettanto 

impegno per il futuro. 

http://bari.zon.it/author/admin/
http://bari.zon.it/category/pp/
http://bari.zon.it/category/sociale/


 

FPDS-FIDAS CHE FESTEGGIA I QUARANT’ANNI: è in aumento la 
donazione del sangue 

• Attualità     Pubblicato il: 14 Feb, 2017 

 

 Il 17 febbraio a Bari un’esposizione filatelica nella Goccia del Latte e un convegno
dell’Ateneo. Fra gli ospiti l’olimpionico Domenico Montrone e
annullo postale e cofanetto di cartoline 

   Il 2016 si è concluso nel modo migliore per l’Associazione “Federazione Pugliese Donatori Sangue”, federata FIDAS. 
Sono state registrate 17.178 donazioni, con un più 7% rispetto al 2015. E sembra che il trend positivo continui anche in 
questo 2017, visto che ad inizio anno si è costituita a Barletta una nuova Sezione di donatori, la 43a.

Giustificata quindi la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedo
servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo anniversario di fondazione, 
traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a garantire ai paz
sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si sintetizza in laboratorio ma può essere solo donato.

L’importante ricorrenza sarà celebrata il 17 febbraio
della giornata e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale 
cofanetto di cartoline creati per l’occasione da 

La mattina dalle 10 alle 13 presso la sede sociale di piazza 
comunale e recentemente restaurata – sarà visitabile un’esposizione filatelica sul tema “La donazione del sangue attraverso 
i francobolli”, curata dall’ing. Sergio De Benedictis
Magna dell’Ateneo barese, si svolgerà il convegno 
dei rappresentanti delle Istituzioni, la Presidente prof.ssa 
speciale riconoscimento al donatore Gianluca De Michele
numero di 301 donazioni di sangue e plasma e meritoriamente insignito dal Capo dello Stato dell’onorifice
della Repubblica. A seguire, il prof. Francesco Pira
tema “Comunicare il dono: un’esperienza social
SIPEM sos Puglia e pratictioner EMDR Italia, parlerà de “La reciprocità nel dono fra Psicologia e Neuroscienze”, e l’ing. 
De Benedictis, in virtù della sua esperienza di filatelista e collezionista, interverrà su “La filatelia a sostegno del sociale”.

Sarà quindi la volta di due atleti importanti, due talenti sportivi rigorosamente “made in Puglia”. Il primo, 
Montrone, modugnese, ha conquistato la medaglia di bronzo alle Olimpiadi di Rio nel 
Stefano Scarpa, tranese, ha raggiunto risultati spettacolari nella disciplina ginnica 
vincitore nel 2012 nel programma televisivo 
presenteranno la loro esperienza, che è quella di due giovani atleti pugliesi che si sono affermati a livelli altissimi 
dimostrando che la tenacia e la forza di volontà possono produrre grandissimi risultati, e che allo stesso tempo non 
trascurano l’impegno sociale, come dimostra il fa
volontariato, in iniziative di sicuro impatto educativo sui giovani.

L’intervento finale sarà affidato al Presidente Nazionale FIDAS dott. 

A conclusione della manifestazione, tutti i presenti saranno invitati a spostarsi di poche decine di metri per recarsi ancora 
nella sede dell’Associazione, dall’altra parte di Piazza Umberto, per il più semplice e festoso dei gesti beneauguranti: un 
brindisi con le bollicine, per felicitarsi del buon lavoro svolto e per promettersi altrettanto impegno per il futuro.

Per info: Tel./Fax 0805219118 – mail to: fidas_fpds@yahoo.it
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FIDAS CHE FESTEGGIA I QUARANT’ANNI: è in aumento la 

Pubblicato il: 14 Feb, 2017 – h. 11:56 

Il 17 febbraio a Bari un’esposizione filatelica nella Goccia del Latte e un convegno-evento nell’Aula Magna 
dell’Ateneo. Fra gli ospiti l’olimpionico Domenico Montrone e l’uomo-bandiera Stefano Scarpa. Per i collezionis

Il 2016 si è concluso nel modo migliore per l’Associazione “Federazione Pugliese Donatori Sangue”, federata FIDAS. 
con un più 7% rispetto al 2015. E sembra che il trend positivo continui anche in 

questo 2017, visto che ad inizio anno si è costituita a Barletta una nuova Sezione di donatori, la 43a.

Giustificata quindi la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedono premiato il loro lavoro appassionato e costante al 
servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo anniversario di fondazione, 
traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a garantire ai pazienti emopatici pugliesi una terapia 
sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si sintetizza in laboratorio ma può essere solo donato.

17 febbraio a Bari attraverso diverse iniziative che si susseguiranno ne
della giornata e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale 
cofanetto di cartoline creati per l’occasione da Poste Italiane. 

La mattina dalle 10 alle 13 presso la sede sociale di piazza Umberto – la palazzina liberty “Goccia del Latte”
sarà visitabile un’esposizione filatelica sul tema “La donazione del sangue attraverso 

Sergio De Benedictis del Circolo Filatelico Barese. Nel pomeriggio dalle 16, nell’
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za, che è quella di due giovani atleti pugliesi che si sono affermati a livelli altissimi 
dimostrando che la tenacia e la forza di volontà possono produrre grandissimi risultati, e che allo stesso tempo non 
trascurano l’impegno sociale, come dimostra il fatto che donano il sangue ed accettano di farsi coinvolgere, a puro titolo di 
volontariato, in iniziative di sicuro impatto educativo sui giovani. 

L’intervento finale sarà affidato al Presidente Nazionale FIDAS dott. Aldo Ozino Caligaris. 
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Nel 2016 registrate 17.178 donazioni, con un più 7% rispetto al 2015. Trend positivo anche in questo 2017

La "Federazione Pugliese Donatori Sangue"
festeggia il 40° anniversario di fondazione
L’importante ricorrenza sarà celebrata il 17 febbraio a Bari attraverso diverse iniziative che si

susseguiranno nell’arco della giornata

Donazione sangue © n.c.

di LA REDAZIONE

La “Federazione Pugliese Donatori Sangue” segnala un trend positivo della donazione del sangue.

Nel 2016, sono state registrate 17.178 donazioni, con un più 7% rispetto al 2015. E sembra che il trend positivo

continui anche in questo 2017.

“Giustificata – si legge nella nota - la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedono premiato il loro lavoro

appassionato e costante al servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo

anniversario di fondazione, traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a garantire ai

pazienti emopatici pugliesi una terapia sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si sintetizza in laboratorio

ma può essere solo donato.

L’importante ricorrenza sarà celebrata il 17 febbraio a Bari attraverso diverse iniziative che si susseguiranno

nell’arco della giornata e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale annullo

postale ed un cofanetto di cartoline creati per l’occasione da PosteItaliane”.

La mattina dalle 10 alle 13 presso la sede sociale di piazza Umberto - la palazzina liberty “Goccia del Latte”, di

proprietà comunale e recentemente restaurata - sarà visitabile un’esposizione filatelica sul tema “La donazione del

sangue attraverso i francobolli”, curata dall’ing. Sergio De Benedictis del Circolo Filatelico Barese. Nel pomeriggio

dalle 16, nell’Aula Magna dell’Ateneo barese, si svolgerà il convegno “Un impegno quotidiano che dura da

quarant’anni”. Dopo i saluti dei rappresentanti delle Istituzioni, la Presidente prof.ssa Rosita Orlandi aprirà

simbolicamente l’evento consegnando uno speciale riconoscimento al donatore Gianluca De Michele, distintosi per

aver effettuato fino ad oggi lo straordinario numero di 301 donazioni di sangue e plasma e meritoriamente insignito

dal Capo dello Stato dell’onorificenza di Cavaliere della Repubblica. A seguire, il prof. Francesco Pira, docente di

Comunicazione nell’Università di Messina, affronterà il tema “Comunicare il dono: un’esperienza social”, la dott.ssa

Milena Iacobellis, psicologa, psicoterapeuta e dirigente del SIPEM sos Puglia e pratictioner EMDR Italia, parlerà de

“La reciprocità nel dono fra Psicologia e Neuroscienze”, e l’ing. De Benedictis, in virtù della sua esperienza di

filatelista e collezionista, interverrà su “La filatelia a sostegno del sociale”.

Sarà quindi la volta di due atleti importanti, due talenti sportivi rigorosamente “made in Puglia”. Il primo, Domenico

Montrone, modugnese, ha conquistato la medaglia di bronzo alle Olimpiadi di Rio nel 4 senza di canottaggio. Il

secondo, Stefano Scarpa, tranese, ha raggiunto risultati spettacolari nella disciplina ginnica acro pole flag man,

tanto da essere vincitore nel 2012 nel programma televisivo Italia’s got talent e detenere oggi ben due Guinness

World Records. Entrambi presenteranno la loro esperienza, che è quella di due giovani atleti pugliesi che si sono

affermati a livelli altissimi dimostrando che la tenacia e la forza di volontà possono produrre grandissimi risultati, e

che allo stesso tempo non trascurano l'impegno sociale, come dimostra il fatto che donano il sangue ed accettano di

farsi coinvolgere, a puro titolo di volontariato, in iniziative di sicuro impatto educativo sui giovani.

L’intervento finale sarà affidato al Presidente Nazionale FIDAS dott. Aldo Ozino Caligaris.

A conclusione della manifestazione, tutti i presenti saranno invitati a spostarsi di poche decine di metri per recarsi

ancora nella sede dell’Associazione, dall’altra parte di Piazza Umberto, per il più semplice e festoso dei gesti

beneauguranti: un brindisi con le bollicine, per felicitarsi del buon lavoro svolto e per promettersi altrettanto impegno

per il futuro.

Gravina: La "Federazione Pugliese Donatori Sangue" festeggia il 40° a... http://www.gravinalive.it/news/attualita/465508/la-federazione-puglies...
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Festeggiamenti

La Fpds-Fidas festeggia quarant’anni
Nel 2016, donazioni di sangue in incremento del 7%

Donazione sangue © n.c.

di LA REDAZIONE

La “Federazione Pugliese Donatori Sangue” segnala un trend positivo della donazione del sangue. Nel 2016, sono

state registrate 17.178 donazioni, con un più 7% rispetto al 2015. E sembra che il trend positivo continui anche in

questo 2017.

“Giustificata –si legge nella nota - la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedono premiato il loro lavoro

appassionato e costante al servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo

anniversario di fondazione, traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a garantire ai

pazienti emopatici pugliesi una terapia sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si sintetizza in laboratorio

ma può essere solo donato.

L’importante ricorrenza sarà celebrata il 17 febbraio a Bari attraverso diverse iniziative che si susseguiranno

nell’arco della giornata e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale annullo

postale ed un cofanetto di cartoline creati per l’occasione da PosteItaliane”. 

Santeramo: La Fpds-Fidas festeggia quarant’anni http://www.santeramolive.it/news/attualita/465369/la-fpds-fidas-festeg...
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Consiglio comunale

Un bene confiscato alla mafia all’associazione
L'An atroccolo
L’immobile in via Togliatti diventerà un bed&breakfast per persone diversamente abili

Le interrogazioni di Carmela Rossiello (FI) © BitontoLive.it

di ANNARITA CARIELLO

Sedati i toni accesi che hanno accompagnato la discussione sulle dimissioni di Michele Daucelli da assessore, il

consiglio comunale ha affrontato i tre punti all’ordine del giorno.

Un b&b speciale

In primis il sindaco Michele Abbaticchio  ha chiesto di approvare il progetto di assegnazione, a titolo gratuito, di un

bene confiscato alla criminalità organizzata in via Togliatti  all’associazione L'Anatroccolo onlus  che si occupa di

cittadini diversamente abili: «L’appartamento necessita di interventi rilevanti, per questo forse non sono pervenute

domande da associazioni per il suo utilizzo. Perciò l'amministrazione si è avvalsa della facoltà di affidare

direttamente l'immobile ad un'associazione locale. L’Anatroccolo lo userà per realizzare una struttura sociale

innovativa, un bed&breakfast per persone che hanno abilità diverse». Con l’adesione unanime del consiglio

comunale, il punto è stato approvato.

Dopo aver osservato un minuto di raccoglimento in memoria dei martiri delle Foibe, su richiesta del consigliere

Domenico Damascelli (Forza Italia), il consiglio comunale ha approvato anche la variante su iniziativa privata al

Piano urbanistico , dopo aver provveduto a stilare l’adeguamento allo schema di convenzione.

Interrogazioni ed interpellanze

Infine, maggioranza e opposizione hanno presentato alla giunta comunale interrogazioni ed interpellanze formulate

sulla base di segnalazioni ricevute dai cittadini.

Francesco Mundo  (Psi) ha esposto la questione della raccolta differenziata di oli vegetali nei 25 contenitori sparsi

sul territorio comunale. «La società che gestiva la raccolta (Soloil, ndr) si era impegnata a riferire le quantità di oli

raccolte e a versare all’Azienda Servizi Vari 45 euro a tonnellata, ma ad oggi non sappiamo le quantità recuperate,

se la convenzione con la ditta sia stata prorogata, se l’introito sia stato versato nelle casse dell’Asv».

L’assessore all’ambiente Domenico Incantalupo ha ammesso il flop della raccolta differenziata oli vegetali,

confessando la mancata riscossione da parte dell’Asv della quota spettante. Mundo ha chiesto allora d'inviare gli atti

da lui depositati al Nas (Nucleo anti sofisticazioni) dei Carabinieri che ha l’autorità per indagare sulla vicenda,

all’Autorità Nazionale per l’Anticorruzione per valutare le procedure concorsuali, e alla Corte dei Conti per il danno

erariale subito dal Comune.

Altre interrogazioni sono state esposte da Francesco Toscano (Udc), che ha chiesto lumi in merito alla pulizia delle

strade e al dissesto delle strade urbane, oltre all’illuminazione pubblica deficitaria e alla mancanza di contenitori per

la raccolta di cicche di sigarette.

Carmela Rossiello  (Fi) ha dialogato con la vicesindaco Rosa Calò  sulla spinosa questione della mensa scolastica,

viste le cospicue defezioni registrate nelle iscrizioni degli alunni al servizio. La Calò ha parlato di un calo evidente

nel dato demografico che si è ripercosso sulla qualità e quantità del servizio mensa, ma ha assicurato la piena

disponibilità dell’amministrazione a tutelare il servizio a beneficio degli alunni e dei docenti.

Bitonto: Un bene confiscato alla mafia all’associazione L'Anatroccolo http://www.bitontolive.it/news/politica/465366/un-bene-confiscato-all...
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SARA SURIANO
Martedì 14 Febbraio 2017 ore 9.26

Quella che racconteremo è una storia d'amore in cui non ci sono principi e principesse, ma che è senza

dubbio dimostrazione di amore incondizionato tra esseri viventi.

E' la storia di Girotondo, un cane vagabondo che per molti anni ha vissuto nei pressi della rotonda di via

Corato; sino  a quando,  il  3  agosto  2015,  il  meticcio  fu  investito  senza  soccorso  (secondo  il  D.  Lgs.

285/1992, art. 189 comma 9 bis, l'utente della strada, in caso di incidente comunque ricollegabile al suo

comportamento, da cui derivi danno a uno o più animali d'affezione ha l'obbligo di fermarsi e di porre in

atto ogni misura idonea ad assicurare un tempestivo intervento di soccorso agli  animali  che abbiano

subito il danno. Chiunque non ottempera ai suddetti obblighi è punito con la sanzione amministrativa del

pagamento di una somma da euro 389,00 a euro 1.559,00").

Ritrovato  in  condizioni  precarie  solo  il  giorno  successivo,  Girotondo  ha  goduto  delle  attenzioni  dei

volontari  andriesi  dell'associazione  Oipa  che,  dopo  averlo  portato  d'urgenza  presso  un  veterinario

andriese e trasportato a Bari per una risonanza magnetica, hanno appreso la sfortunata condizione del

meticcio,  a cui la  disattenzione di un guidatore  era costata due zampe.  «Le  alternative erano due –

racconta Mariangela Abbasciano, delegata Oipa sezione di Andria – la soppressione o l'adozione.

Girotondo era vispo e pieno di energie e non ho mai preso in considerazione la possibilità di spegnere

quella luce nei suoi occhi».

A quel punto l'associazione si è rimboccata le maniche organizzando una raccolta fondi volta a sostenere

le spese mediche (400 euro per la risonanza magnetica e mille per la degenza), l'acquisto di un carrellino

che  è  giunto  invece  come  dono  di  altri  volontari  e  la  promozione  di  un'adozione  del  cuore;  infatti,

Girotondo, per via delle nuove necessità causate dalla paralisi delle zampe posteriori e dall'incontinenza,

era impossibilitato a vivere in canile.

Dopo alcuni mesi, la stessa Mariangela Abbasciano, ormai legata a Girotondo, ha deciso di tenerlo con

sé, insieme ad altri cani sfortunati che la delegata ospita nella sua villa. «Girotondo non sente la sua

disabilità  e  questo  lo  rende  buffo  e  dolcissimo,  soprattutto  quando  rincorre  le  lucertole  o  i  gatti  in

giardino. Fa birbonate come tutti gli altri cani, ruba il cibo ed ha anche imparato a salire e scendere le

scale: quando lo guardo sono sempre più felice di quella scelta presa ormai due anni fa».

La sezione Oipa Andria, associazione Onlus,  oltre alla lotta contro il  randagismo e alla cura dei

randagi, si  occupa di favorire le adozioni e sensibilizzare la  cittadinanza alle  tematiche animaliste con

petizioni, conferenze, eventi e tavoli informativi. Grazie alle loro raccolte firme è stato possibile ottenere

una piccola area di sgambamento per cani nella villa comunale.

Andria: San Valentino e storie d’amore: un’adozione del cuore http://www.andriaviva.it/notizie/san-valentino-e-storie-d-amore-un-ad...



 

Tragedia Bari-Nord, mercoledì la consegna 

degli attestati agli Psicologi dell’Emergenza 

14 febbraio 2017 

 

In occasione di un convegno organizzato dall’Ordine degli Psicologi della Regione Puglia 

Domani mercoledì 15 febbraio presso l’Hotel Villa Romanazzi Carducci si terrà il convegno “La 
Psicologia dell’Emergenza: esperienza e modelli di intervento”, organizzato dall’Ordine degli 
Psicologi della Regione Puglia con la preziosa collaborazione delle Associazioni intervenute 

durante i tragici avvenimenti dello scorso 12 luglio. 

Nell’occasione, il Presidente dell’Ordine avrà l’onore di ringraziare e consegnare un attestato di 
encomio per l’altruismo, la solidarietà e lo straordinario impegno professionale a tutti gli psicologi 
che hanno contribuito nelle diverse fasi di psicologia dell’emergenza, sia durante la tragedia 
ferroviaria dello scorso 12 luglio in Puglia, sia durante le operazioni di soccorso a seguito del 

terremoto in Centro Italia. 

Non è la prima volta che in Puglia viene attivato nell’immediatezza dell’evento traumatico, ma 
anche nelle fasi successive all’emergenza, un piano di intervento che coinvolge Protezione Civile, 
Ordine degli Psicologi e Associazioni di psicologia dell’emergenza. Tra i precedenti si ricorda 
l’incidente all’ATR 72 in viaggio verso Djerba nel 2006, il naufragio della Norman Atlantic nel 

2014, la strage a seguito dell’esplosione dell’azienda Bruscella nel 2015.  

«Gli psicologi pugliesi – afferma il Presidente dell’Ordine Antonio Di Gioia – hanno dimostrato 

ancora una volta di essere disponibili ad intervenire in situazioni critiche confermando 

professionalità, senso di responsabilità, spirito di solidarietà al servizio dell’intera comunità».  

Il convegno ha, tra l’altro, l’obiettivo di illustrare i protocolli di intervento, i contributi, le strategie 

di gestione nell’ambito della psicologia dell’emergenza, sia durante le fasi critiche sia nel post 
emergenza, e sottolineare l’importanza della formazione e la dimensione multidisciplinare dei 
professionisti che operano in questi ambiti. 

 



Terremoto, la Protezione Civile inizia una nuova raccolta

Scritto da Vito Didonna Jr
Martedì 14 Febbraio 2017 06:01

Dopo l’eccellente risultato dello scorso 28 Gennaio, la collaborazione tra la Protezione Civile di
Noicattaro e la Parrocchia San Nicola di Torre a Mare si consolida.

Qualche sabato fa, infatti, alcuni rappresentanti di queste realtà sono partiti alla volta di Paganica (L’Aquila -
Abruzzo) e di Force (Ascoli Piceno - Marche) - zone colpite dal terremoto e dalle abbondanti nevicate - dove
i volontari hanno consegnato il materiale rispettivamente presso il Convento delle Suore Clarisse e la
Parrocchia di San Francesco.

Un gran bel gesto, coronato grazie all’estrema disponibilità dei nojani e dei torreamaresi, i quali
non hanno perso occasione per dimostrare il loro buon cuore. Le due comunità hanno raccolto
principalmente stufette elettriche, piumini e coperte, oltre a beni di prima necessità come pasta e latte, per
risolvere l’emergenza.

Ma non basta. La Protezione Civile e la Parrocchia di San Nicola di don Fabio Carbonara si stanno attivando
per consegnare altro materiale alle zone del centro Italia. Sabato 18 Febbraio, da Torre a Mare
partiranno un paio di furgoni pieni di speranza per la gente più bisognosa. Con la collaborazione dei
nojani, sarà possibile essere “sale della terra e luce del mondo”, come recitava il Vangelo un paio di
domeniche fa.

La sede della Protezione Civile di Noicattaro, sita in via Telegrafo 4, raccoglie - a partire da oggi - biscotti,
latte, tonno, olio, carta igienica e detersivi per la casa, saponi per l’igiene intima. Chiunque voglia
contribuire può farlo recandosi in sede, la mattina dalle 9.00 alle 12.00 e il pomeriggio dalle 16.00 alle
20.00.

Questa raccolta straordinaria andrà avanti fino a venerdì mattina. Nel pomeriggio il presidente della
Protezione Civile Rocco Leo, insieme ai volontari, provvederà a trasferire quanto raccolto nei furgoni
della parrocchia San Nicola, i quali partiranno all’alba del giorno dopo.

Facciamo sentire la nostra vicinanza!

Terremoto, la Protezione Civile inizia una nuova raccolta http://www.noicattaroweb.it/attualita/9952-terremoto-la-protezione-civi...
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Sabato 25 febbraio 2017 alle 8.30, presso la sala convegni "Benedetto XIII" di Gravina in Puglia

Malattie rare: "A.Ma.R.A.M." Onlus promuove
l'evento "Neuroimmunopatologia dell'età
evolutiva: attuali conoscenze"
Un incontro per conoscere e informare in merito alle malattie neuroimmunologiche che

colpiscono il bambino

Associazione "Malattie Rare dell'Alta Murgia Onlus" © "Malattie rare dell’Alta Murgia Onlus"

di LA REDAZIONE

In occasione della X edizione della giornata mondiale delle malattie rare, l'Associazione Malattie Rare dell'Alta

Murgia - "A.Ma.R.A.M." Onlus - da anni ormai impegnata nel campo delle malattie rare e facente parte di reti quali,

"A.MA.RE. Puglia" (rete associazione malattie rare Puglia), ORPHANET (the portal for rare diseases and orphan

drugs), EURORDIS (rare diseases Europe), promuove l'evento "Neuroimmunopatologia dell'età evolutiva:

attuali conoscenze" .

Un'evento "raro più che unico" per conoscere e informare in merito alle malattie neuroimmunologiche che

colpiscono il bambino, per compiere passi verso una sempre maggiore consapevolezza e condivisione.

Una giornata monotematica che aiuterà anche a diffondere informazioni, ad approfondire, ad ascoltare tutti gli

interessati, a capire meglio i bisogni e a pensare alle soluzioni migliori e rispondenti alle diverse esigenze.

Sabato 25 febbraio 2017  alle 8.30, presso la sala convegni "Benedetto XIII"  di Gravina in Puglia (BA), con esperti

italiani ed internazionali (pediatri, neurologi, neuropsichiatri infantili, reumatologi, immunologi ed altre figure medico-

specialistiche), si cercherà di stimolare riflessioni sulle malattie rare neuroimmunologiche e, in particolare, ci si

soffermerà sulla malattia rara non riconosciuta denominata PANDAS/PANS, molto spesso scambiata con malattie

dello spettro autistico ed iperattività.

Nell'occasione vi saranno testimonianze dirette da parte di famiglie, con ragazzi affetti da tali malattie rare, che

porteranno all'attenzione di tutti le esperienze e le molteplici difficoltà vissute quotidianamente.

La missione dell'Associazione Malattie Rare dell'Alta Murgia - "A.Ma.R.A.M." Onlus   è aiutare i malati rari e le

rispettive famiglie colpite da queste patologie e portarle all'attenzione dei pediatri, neuropsichiatri infantili e

neurologi, in modo che possano essere in grado di riconoscerle precocemente ed avviare tempestivamente un

adeguato trattamento, consentendo una buona prognosi.

Di fondamentale importanza è costruire relazioni per condividere conoscenze e competenze; solo così è possibile

abbattere muri e rendere "visibile l'invisibile", questa è la vera rivoluzione, questo è il vero cambiamento che

auspichiamo. La partecipazione è gratuita previa iscrizione sul sito istituzionale www.amaram.it, dove è anche

possibile reperire tutte le informazioni utili e il programma dettagliato della giornata. L’evento sarà trasmesso in

diretta streaming sullo stesso sito.

Gravina: Malattie rare: "A.Ma.R.A.M." Onlus promuove l'evento "Neu... http://www.gravinalive.it/news/attualita/465524/malattie-rare-amaram-...



Il  centro  Villa  Guastamacchia,  in  via

Sant'Annibale Maria di Francia 41, grazie

alla  disponibilità  dei  volontari

dell'associazione  "Auser  Insieme  Trani"

del  circolo  scacchistico  “Dell’Erba”  di

Trani, ospita un corso base di scacchi.

L'iniziativa  è  rivolta  a  tutti  coloro  che

hanno  voglia  di  imparare  il  gioco  da

tavola più bello ed appassionante ed anche il più antico. Il corso è gratuito e non ci sono

limiti  d'età.  Ovviamente,  per  esigenze  organizzative,  ci  sarà  un  numero  massimo di

partecipanti.

Le lezioni si terranno presso il centro Villa Guastamacchia in via sant'Annibale Maria di

Francia,41.

Affrettatevi, le iscrizioni si chiuderanno martedì 28 febbraio 2017. Per info ed iscrizioni

chiamare:  Gaetano  (3405362068)  oppure  scrivere  a  auserinsiemetrani@gmail.com o

recarsi presso il centro Villa Guastamacchia, in via Sant'Annibale Maria di Francia 41,

dal lunedì al venerdì dalle 9.30 alle 12.00.

Il presidente Auser Insieme Trani - Eugenio Martello

Il responsabile comunicazione Auser Insieme Trani - Vincenzo Topputo

Redazione Il Giornale di Trani ©

Trani, a villa Guastamacchia corso di scacchi: iscrizioni fino al 28 febb... http://www.ilgiornaleditrani.it/notizie/73857/trani-a-villa-guastamacch...
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COMUNICATO STAMPA

Congiuntamente  Auser  e  Comitato  di  Quartiere  Stadio  comunicano  ai  cittadini  che  presso  il  Centro

Polivalente  di  Villa  Guastamacchia  viene  attivato  uno  sportello  dedicato  ai  problemi  di  quartiere,

presidiato dai referenti del Comitato. Il presidio è garantito nei seguenti giorni: martedì dalle 18,00 alle

19,00, giovedì e sabato dalle 11,00 alle 12,00.

In caso di urgenze sarà possibile fissare un appuntamento telefonico chiamando il numero 334 3430047

oppure 339 3924058.

Trani: A Villa Guastamacchia uno sportello per segnalare i problemi de... http://www.traniviva.it/notizie/a-villa-guastamacchia-uno-sportello-per...
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Nel film «Amore estremo»
il dono di saper donare

T
utto è pronto per la pre-
sentazione in antepri-
ma assoluta del corto-
metraggio di Sabino

Matera «L’amore estremo», fina-
lizzato a promuovere la donazione
del sangue. Appuntamento doma-
ni, giovedì 16 febbraio, alle 19, a
Palazzo Mariano, in via San Leu-
cio.
«L’amore estremo» è la storia

della vita che ricomincia in ogni
senso, grazie a un gesto nobile,
capace di fare rinascere chi riceve
ma anche chi dona il liquido vi-
tale, al di là dei sentimenti di ri-
picca e di astio che a volte av-
velenano l’esistenza.
Il film è diretto dal regista Sa-

bino Matera su soggetto e sceneg-

giatura dello stesso Matera e di
Carlo Stragapede, giornalista del-
la «Gazzetta del Mezzogiorno»,
con riprese e montaggio di Giu-
seppe Pistritto, assistente di pro-
duzione Daniela Martino.
«L’amore estremo» è stato gi-

rato nella borgata canosina di Lo-
conia e in altre location nella pro-
vincia Bat. Tra gli attori, Saverio
Fiore, Angela Lenoci, Giustina
Buonomo, Antonello Ricci, Gian-
franco Gengari e Amalia Perrone.
Il film è realizzato dalla Z&M Pro-
ductions in collaborazione con la
Moovie Studios ed è patrocinato
da Asl/Bat (direzione generale di
Andria), Avis comunale Andria,
Fratres di Andria, «La Gazzetta»,
Provincia Bat, Comune e Diocesi

di Andria, Comune di Canosa.
All’anteprima del 16 febbraio in-
terverranno i componenti del cast
artistico e tecnico, autorità reli-
giose, civili, sanitarie ed esponen-
ti del mondo del volontariato.
Sabino Matera, uomo di spet-

tacolo a tutto tondo, non è nuovo
alla scrittura cinematografica.
Due anni fa è stato l’anima del
progetto «La Zùite», il film che
racconta con autentica ironia e in
vernacolo verace (con sottotitoli
in italiano) la storia di un ma-
trimonio ad Andria, ambientata
all’inizio degli anni Sessanta. Nel
2011 è stato protagonista dell’altro
lungometraggio «Il prete e il bam-
bino», diretto da Miki D’Aquino
su sceneggiatura di Stragapede.

CANOSA
Qui sopra, il regista
Sabino Matera con
l’attore Francesco Longo
e, sotto, con l’operatore
Giuseppe Pistritto. Gran
parte delle riprese è
stata realizzata nella
borgata di Loconia
Domani la prima
a Palazzo Mariano

CANOSA
Domani, alle 19, la prima

a Palazzo Mariano

VIVILACITTÀ



Dati positivi per la Giornata di Raccolta del 
Farmaco
15 febbraio 2017

In Puglia hanno aderito 224 farmacie e raccolti 19.104 farmaci

Durante la Giornata di Raccolta del Farmaco di sabato 11 febbraio sono state raccolte oltre 370.000 

confezioni di farmaci, contro le 353.801 dell’edizione 2016 (+4,6%).

Con questi medicinali saranno aiutate più di 578.000 persone (+3,7% rispetto ai 557.000 del 2016) 

assistite da 1.723 enti caritativi convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico onlus (+3,6%

rispetto ai 1.663). Nonostante le crescenti difficoltà, la sensibilità e la generosità degli italiani sono 

aumentate. Tantissimi, donando poco o tanto a seconda delle possibilità, hanno voluto fatto la 

propria parte. All’iniziativa hanno aderito 3.850 farmacie ed i farmacisti hanno donato 590.550 

euro.

La realizzazione è stata possibile grazie al supporto di più di 14.000 volontari. Gli enti assistenziali 

convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico onlus hanno espresso un bisogno pari a 

1.035.925 farmaci. Con i medicinali raccolti durante la GRF 2017 sarà possibile rispondere al 36% 

di tale fabbisogno. In Puglia hanno aderito 224 farmacie ed hanno partecipato alla GRF più di 900 

volontari. Sono stati raccolti 19.104 farmaci quasi il 16% in più del 2016, in cui i farmaci raccolti 

furono 16.496.



 

Giornata di raccolta del farmaco, in Puglia boom di donazioni 

Riccardo Resta 15 febbraio 2017 Prima Pagina, Sociale 

 

Segno più rispetto al 2016 per tutte le voci registrate durante la Giornata di raccolta del farmaco svolta sabato in 224 farmacie pugliesi 

Si è conclusa sabato scorso, 11 febbraio 2017, la XVII giornata di raccolta del farmaco (organizzata da Fondazione Banco Farmaceutico Onlus) che ha interessato tutto il territorio 

nazionale. 

Colpisce la netta crescita dei numeri registrata durante la Giornata di raccolta del farmaco 2017, che ha visto un’impennata delle donazioni rispetto al 2016, quando comunque si 
raggiunsero cifre ragguardevoli. Sono, infatti, oltre 370.000 le confezioni di farmaci raccolte, contro le 353.801 dell’edizione 2016 (+4,6%). 

Con questi numeri, stimano i promotori della Giornata di raccolta del farmaco, saranno aiutate più di 578.000 persone bisognose (+3,7% rispetto ai 557.000 del 2016), assistite da 

1.723 enti caritativi convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico onlus (+3,6% rispetto ai 1.663 dell’anno passato). 

I Numeri in Italia 

Nonostante le crescenti difficoltà, e un tunnel socio economico infondo al quale ancora non si intravede la luce, la sensibilità degli italiani è aumentata. Tantissimi, donando poco o 

tanto a seconda delle possibilità, hanno voluto fare la propria parte per assistere le famiglie in difficoltà, i cui bisogni sono stati acuiti da una crisi che, fortunatamente, non si è 
trasformata in un corto circuito sociale grazie alla generosità di un popolo capace di dimostrarsi solidale durante le difficiltà. 

I dati, infatti, sono dalla parte degli italiani: alla Giornata del Banco Farmaceutico 2017 hanno aderito 3.850 farmacie (+4,6% rispetto alle 3.681 del 2016). Larga e corposa è stata 
anche la partecipazione dei farmacisti in prima persona che, in occasione della GRF hanno donato 590.550 euro.  

La realizzazione della manifestazione è stata possibile grazie all’adesione di più di 14.000 volontari, impegnati nella raccolta di medicinali su tutto il territorio nazionale. Gli enti 

assistenziali convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico onlus, infine, hanno espresso un bisogno pari a 1.035.925 farmaci. Con i medicinali raccolti durante la GRF 2017, 

si stima che sarà  possibile soddisfare il 36% di tale fabbisogno. 

I Numeri in Puglia 

In Puglia, come detto, hanno aderito 224 farmacie ed hanno partecipato alla GRF più di 900 volontari. Sul territorio regionale sono stati raccolti 19.104 farmaci. Si tratta di quasi il 
16% in più del 2016, anno in cui il contatore si fermò “solo” a 16.496. 

La Donazione Continua 

La raccolta dei medicinali da banco da destinare alle famiglie bisognose, però, non si esaurisce con la Giornata del Banco Farmaceutico. La Fondazione Onlus, infatti, opera durante tutto 
l’arco dell’anno e, ovviamente, le donazioni sono gradite e necessarie anche al di fuori della GRF. 

I metodi per donare sono molteplici e vengono incontro alle possibilità di tutti. Quello tecnologicamente più avanzato è la Doline, un’applicazione realizzata in collaborazione con la 

Fondazione Tim che consente di rispondere in maniera immediata alle esigenze, donando farmaci da Tablet o Smartphone. Si può scaricare dal sito doline.it, da iTunes, Google Play o 
Windows Store. 

Esistono, però, anche strumenti più “tradizionali”, a cominciare dalla Donazione Aziendale. La Fondazione Banco Farmaceutico, infatti, collabora con oltre 30 case farmaceutiche per 
soddisfare il maggior numero possibile di richieste di medicinali che abbisognano della prescrizione medica per essere somministrati. 

In ultima analisi, il Recupero dei Farmaci Validi, ovvero la possibilità da parte dei privati cittadini di conferire, presso le farmacie aderenti, donare medicinali di cui non si ha più 
bisogno servendosi degli appositi contenitori (facilmente riconoscibili) e dell’aiuto del farmacista. Si calcola che, attraverso questo semplice strumento, dal 2013 ad oggi sono stati 

raccolti oltre 270.000 farmaci, per un controvalore commerciale superiore a 3,5 milioni di euro (tutte le info al link http://www.bancofarmaceutico.org/default.asp?id=377). 

“Crescono la povertà e la solidarietà” 

“La povertà, purtroppo, cresce di anno in anno. Ma anche la solidarietà degli italiani continua a crescere. Sabato 11 febbraio centinaia di migliaia di persone non solo hanno donato 
un farmaco, ma si sono coinvolte pienamente nell’iniziativa, esprimendo conoscenza e affetto per Banco Farmaceutico e immedesimazione nella sofferenza degli indigenti. Speriamo 

con il cuore che questo imponente moto di umanità a cui abbiamo assistito si alimenti ogni giorno dell’anno, che la gente continui a donare e che approfondisca con costanza la 
conoscenza del bisogno dei poveri. Nonostante siano tantissimi, infatti, i farmaci raccolti durante al Giornata di raccolta del farmaco copriranno solo una parte di quel bisogno”, 

afferma Paolo Gradnik, presidente della Fondazione Banco Farmaceutico Onlus. 

http://bari.zon.it/author/riccardor/
http://bari.zon.it/category/pp/
http://bari.zon.it/category/sociale/
http://doline.it/
https://itunes.apple.com/it/app/doline/id1055283151?l=en&amp;mt=8
https://play.google.com/store/apps/details?id=mytherapy.andrea.bestsoft.doline
https://www.microsoft.com/it-it/store/apps/doline/9nblggh5gk8q
http://www.bancofarmaceutico.org/default.asp?id=377


Giornata di raccolta del farmaco: 370 mila medicinali in totale, 19 mila... http://www.batmagazine.it/news/2017/02/15/giornata-raccolta-del-far...



Ass. Noci Banco Solidale

17a Giornata di Raccolta del
Farmaco: 290 farmaci donati a
Noci Banco Solidale

NOCI (Bari) -  In occasione della XVII
Giornata  di  Raccolta  del  Farmaco,
svoltasi a livello nazionale lo scorso 11
Febbraio,  Noci  conferma  la  propria
generosità  con  la  donazione  di  290
farmaci, grazie ai quali si potrà garantire
l’accesso  alle  cure  per  le  più  comuni
patologie  a  chi  vive  un  momento  di
difficoltà economica.

L’associazione Noci  Banco Solidale ringrazia le farmacie partecipanti  (Centrale,
Gasparro,  Masi,  Trerotoli),  i  volontari  che hanno assistito  alla  raccolta  e  tutti  i
cittadini che hanno contribuito con la donazione di farmaci da banco.

La distribuzione dei farmaci da banco raccolti (antipiretici, antinfiammatori, farmaci
per  i  disturbi  gastrointestinali,  lassativi,  preparati  per  la  tosse  e  le  malattie  da
raffreddamento,  decongestionanti  nasali  e  oftalmici,  antistaminici  per  uso orale,
vitamine e sali  minerali, antisettici e antimicrobici ginecologici, preparati  per uso
locale per dolori articolari e muscolari, farmaci e dispositivi per la medicazione di
ferite e piaghe) avverrà presso la sede del Banco Farmaceutico, allestita nel locali
dell’ex Ricovero Sgobba in via Repubblica, il sabato dalle ore 16:00 alle ore 17:00.

Il  banco  farmaceutico  può  essere  raggiunto  telefonicamente  al  numero
366-9772263 (attivo tutti i giorni dalle 15.00 alle 20.00).
La consegna avverrà gratuitamente e nel rispetto della privacy direttamente dalla
Dott.ssa Francesca Laera, farmacista referente per Noci del Banco Farmaceutico.

Mercoledì, 15 Febbraio 2017 05:40

Quotidiano on-line della città di Noci (Bari)

NOCI24.it - 17a Giornata di Raccolta del Farmaco: 290 farmaci donati... http://www.noci24.it/cronaca/notizie-da-noci/15046-17a-giornata-di-r...



Durnate la Grf, "Giornata di raccolta del

farmaco",  di  sabato  11  febbraio  2017,

sono  state  raccolte  oltre  370.000

confezioni di farmaci, contro le 353.801

dell’edizione  2016  (+4,6%).  Con  questi

medicinali saranno aiutate più di 578.000

persone (+3,7% rispetto  ai  557.000 del

2016)  assistite  da  1.723  enti  caritativi

convenzionati  con la Fondazione banco

farmaceutico onlus (+3,6% rispetto ai 1.663).

Nonostante  le  crescenti  difficoltà,  la  sensibilità  e  la  generosità  degli  italiani

sono  aumentate.  Tantissimi,  donando  poco  o  tanto  a  seconda  delle  possibilità,

hanno voluto fatto la propria parte. All’iniziativa hanno aderito 3.850 farmacie (+4,6%

rispetto alle 3.681 del 2016). In occasione della Grf, i farmacisti hanno donato 590.550

euro. La realizzazione è stata possibile grazie al supporto di più di 14.000 volontari. Gli

enti  assistenziali  convenzionati  con  la  Fondazione  banco  farmaceutico  onlus  hanno

espresso un bisogno pari a 1.035.925 farmaci. Con i medicinali raccolti durante la Grf

2017 sarà possibile rispondere al 36% di tale fabbisogno.

In  Puglia  hanno  aderito  224  farmacie  ed  hanno  partecipato  alla  Grf  più  di  900

volontari. Sono stati raccolti 19.104 farmaci quasi il 16% in più del 2016, in cui i farmaci

raccolti furono 16.496. È stato fatto molto, ma molto resta ancora da fare. È necessario e

possibile continuare a donare per far fronte alle necessità degli enti.

Banco  Farmaceutico  opera  tutto  l’anno  attraverso  le  seguenti  attività:  doline  (è

un’applicazione  realizzata  in  collaborazione  con  la  Fondazione  Tim.  Consente  di

rispondere in maniera immediata alle esigenze dei bisognosi, donando farmaci da tablet

o smartphone. Si può scaricare dal sito doline.it,  da iTunes, Google Play o Windows

Store);  donazioni  aziendali  (gran parte  delle  richieste degli  enti  assistenziali  riguarda

farmaci  con  obbligo  di  prescrizione  medica.  Per  rispondere  a  tale  domanda  Banco

farmaceutico collabora con una trentina  di  aziende farmaceutiche);  recupero farmaci

validi  (all'interno  delle  farmacie  che  aderiscono all’iniziativa  sono  posizionati  appositi

contenitori  di  raccolta  facilmente  identificabili  in  cui  è  possibile  –  con  l’assistenza

del farmacista - donare i medicinali di cui non si ha più bisogno. Dal 2013 ad oggi, sono

stati  raccolti  oltre  270.000 farmaci,  per  un controvalore commerciale  superiore a 3,5

milioni di euro.

La  Grf  2017 si  è  svolta  anche  nella  Repubblica  di  San  Marino  e  ha  ottenuto  l’Alto

Patrocinio degli Eccellentissimi capitani reggenti e il Patrocinio del Congresso di Stato e

dell’Istituto per la sicurezza sociale. «La povertà, purtroppo, cresce di anno in anno. Ma

anche la solidarietà degli italiani continua a crescere. Sabato 11 febbraio centinaia di

migliaia di persone non solo hanno donato un farmaco, ma si sono coinvolte pienamente

nell’iniziativa,  esprimendo  conoscenza  e  affetto  per  Banco  farmaceutico  e

immedesimazione nella  sofferenza degli  indigenti.  Speriamo con il  cuore che questo

imponente moto di umanità a cui abbiamo assistito si alimenti ogni giorno dell’anno, che

la gente continui a donare e che approfondisca con costanza la conoscenza del bisogno

dei poveri. Nonostante siano tantissimi, infatti, i farmaci raccolti durante al Grf copriranno

solo una parte di quel bisogno», afferma Paolo Gradnik, presidente della Fondazione

banco farmaceutico onlus.

Redazione Il Giornale di Trani ©

"Giornata della raccolta del farmaco", in Puglia più di 19mila i farmaci... http://www.ilgiornaleditrani.it/notizie/73860/-giornata-della-raccolta-de...
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BARLET TA SI RINNOVA L’ORMAI TRADIZIONALE MANIFESTAZIONE

«Cardiologie aperte»
le iniziative di prevenzione
A cura dell’Associazione «Bat Cuore»

l BARLETTA. Dal 13 al 18 feb-
braio si terrà la tradizionale ini-
ziativa “Cardiologie Aperte”pro -
mossa dall’Associazione Nazio-
nale Medici Cardiologi Ospeda-
lieri (Anmco) e dalla Fondazione
per il Tuo Cuore. Anche quest’an -
no l’Associazione di Volontaria-
to “Amici del cuore – Bat Cuore”
sarà presente con l’organizzazio -
ne di molteplici iniziative di pre-
venzione cardiovascolare rivolte
ai cittadini e con la prosecuzione
del Progetto “Banca del Cuore”.
In collaborazione con la Unità
Operativa di Cardiologia Riabi-
litativa verrà offerta la possibi-
lità di eseguire gratis un elettro-
cardiogramma, la misurazione
della pressione arteriosa, oltre a
dati sanitari (anamnestici e te-
rapeutici) associandone i risul-
tati alla Banca del Cuore. Al pa-
ziente sarà consegnata la “Ban -
comheart” (una card di accesso
simile al bancomat) che conterrà
le credenziali di accesso perso-
nali e indecifrabili. Una banca
dati accessibile online sul sito
www.bancadelcuore.it dal citta-
dino/utente o dal proprio medico
curante per visualizzare e stam-
pare questi dati. Si tratta di una
prestigiosa iniziativa già ricono-
sciuta dalla Presidenza del Con-
siglio dei Ministri per l’alto va-
lore scientifico, assistenziale e
sociale. Grazie alla donazione al-
la nostra Associazione dell’elet -
trocardiografo dedicato, da parte
di Savino Maffei, stiamo prose-

guendo con questo progetto ri-
servato a tutti i pazienti che af-
feriscono alla Unità operativa di
Riabilitazione, estendendolo ai
disabili dell’Unitalsi e ai disabili
sportivi dell’Associazione Spor-
tinsieme, alle lavoratrici del
mondo agricolo e agli iscritti alla
LILT. Il 18 febbraio si terrà presso
l’ospedale vecchio la conferenza
stampa di presentazione delle
molteplici iniziative da noi pro-
mosse di prevenzione cardiova-
scolare V edizione del progetto
“la prevenzione frequenta la
scuola dell’obbligo” screening
cardiologico gratuito ai ragazzi
della 1^ media del territorio di
Barletta (circa 1100) V edizione
del progetto “Le scuole in sicu-
rezza” (lezioni di BLS nelle scuo-
le) “X Io Ci Sono” progetto di im-
plementazione di una rete di de-
fibrillatori e corsi di BLSD per
barletta cardioprotetta “Ti salvo
Io” riservato agli studenti del V
anno del Cafiero con l’obiettivo di
diffondere la cultura dell’emer -
genza, in collaborazione con la
Protezione Civile Puglia. Alla
conferenza stampa parteciperan-
no: Ruggiero Mennea presidente
comitato regionale permanente
di protezione civile; Nicola Gior-
gino presidente Provincia Bar-
letta, Andria, Trani; Pasquale
Cascella Sindaco di Barletta, Ot-
tavio Narracci direttore generale
Aslbat; Alfredo Basile Dirigente
scolastico; Antonio Carpagnano
Presidente Bat Cuore.



Fidas, domenica la Giornata della Donazione del Sangue

Scritto da La Redazione
Mercoledì 15 Febbraio 2017 14:52

L’associazione “Fidas Noicattaro” vi invita alla Giornata dedicata alla Donazione del Sangue che si terrà domenica 19 Febbraio presso

l’Istituto Sant’Agostino (Chiesa Madonna della Lama), dalle ore 8.00 alle ore 12.00.

Chiunque effettuerà una donazione quest’anno - e quindi domenica 19 Febbraio - riceverà in regalo la nuova borsa della spesa

targata quarantennale Fidas.

La cittadinanza è invitata.

Fidas, domenica la Giornata della Donazione del Sangue http://www.noicattaroweb.it/attualita/9943-fidas-domenica-la-giornata-...



 

RACCOLTI OLTRE 370.000 FARMACI durante la Giornata di 
Raccolta del Farmaco di sabato 11 febbraio

• 15/02/2017   Attualità - Salute e Benessere

I farmaci raccolti per la GRF 2017, aiuteranno 578.000 bisognosi
le 353.801 dell’edizione 2016 (+4,6%). 

Con questi medicinali saranno aiutate più di 578.000 persone (+3,7% 
caritativi convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico o
difficoltà, la sensibilità e la generosità degli italiani sono 
possibilità, hanno voluto fatto la propria parte.
All’iniziativa hanno aderito 3.850 farmacie (+4,6% rispetto alle 3.681 del 
donato 590.550 euro. La realizzazione è stata pos
convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico 
medicinali raccolti durante la GRF 2017 sarà possibile risponder
In Puglia hanno aderito 224 farmacie ed ha
Sono stati raccolti 19.104 farmaci quasi il 16% in più del 2016, in cui i 
E’ stato fatto molto, ma molto resta ancora da fare. 
degli enti. 

 
Banco Farmaceutico opera tutto l’anno attraverso le seguenti attività:
• DOLINE – E’ un’applicazione realizzata in collaborazione con la 
immediata alle esigenze dei bisognosi, donando farmaci
Tunes, Google Play o Windows Store. Fondazione Banco Farmaceutico onlus via Lorenzini, 10 · 20139 Milano MI tel +39 
02 70104315 · fax +39 02 700503735 info@bancofarmaceutico.org 
• DONAZIONI AZIENDALI – Gran parte delle richieste degli enti 
medica. Per rispondere a tale domanda Banco
• RECUPERO FARMACI VALIDI – All’interno delle f
contenitori di raccolta facilmente identificabili in cui è p
non si ha più bisogno. Dal 2013 ad oggi, sono stati raccolti
a 3,5 milioni di euro (per info visita http://www.bancofarmaceutico.org/default.asp?id=377).

E’ possibile infine sostenere le attività di Banco Farmaceutico attraverso 
Farmaceutico (http://www.bancofarmaceutico.org/default.asp?id=448)
La GRF si è svolta sotto l’Alto Patronato della 
Federfarma, Fofi, Federchimica Assosalute e BFResearch. L’iniziativa ha avuto il sostegno 
EG EuroGenerici, Avvenire, TV2000, Mediafriends, Segretariato 
La Giornata di Raccolta del Farmaco 2017 si è svolt
degli Eccellentissimi Capitani Reggenti e il 
“La povertà, purtroppo, cresce di anno in anno. Ma anch
centinaia di migliaia di persone non solo hanno donato un farmaco, ma si sono coinvo
esprimendo conoscenza e affetto per Banco Farma
il cuore che questo imponente moto di umanità a cui abbiamo assistito si alimenti ogni
continui a donare e che approfondisca con costanz
infatti, i farmaci raccolti durante al GRF copriranno
Fondazione Banco Farmaceutico onlus. 

RACCOLTI OLTRE 370.000 FARMACI durante la Giornata di 
Raccolta del Farmaco di sabato 11 febbraio 

Salute e Benessere 

 

rmaci raccolti per la GRF 2017, aiuteranno 578.000 bisognosi oltre 370.000 confezioni di farmaci, contro 
 

e più di 578.000 persone (+3,7% rispetto ai 557.000 del 2016) assistite da 1.72
con la Fondazione Banco Farmaceutico onlus (+3,6% rispetto ai 1.663). 

generosità degli italiani sono aumentate. Tantissimi, donando poco o tanto a s
voluto fatto la propria parte. 

(+4,6% rispetto alle 3.681 del 2016). In occasione della GRF, i farmac
La realizzazione è stata possibile grazie al supporto di più di 14.000 volonta

a Fondazione Banco Farmaceutico onlus hanno espresso un bisogno pari a 1.03
raccolti durante la GRF 2017 sarà possibile rispondere al 36% di tale fabbisogno. 

In Puglia hanno aderito 224 farmacie ed hanno partecipato alla GRF più di 900 volontari.
l 16% in più del 2016, in cui i farmaci raccolti furono 16.496.

esta ancora da fare. E’ necessario e possibile continuare a donare per far fronte alle 

 
traverso le seguenti attività: 

izzata in collaborazione con la Fondazione Tim. Consente di rispo
esigenze dei bisognosi, donando farmaci da Tablet o Smartphone. Si può scaricare dal sito doli

Fondazione Banco Farmaceutico onlus via Lorenzini, 10 · 20139 Milano MI tel +39 
02 70104315 · fax +39 02 700503735 info@bancofarmaceutico.org -www.bancofarmaceutico.org

arte delle richieste degli enti assistenziali riguarda farmaci con obbl
rispondere a tale domanda Banco Farmaceutico collabora con una trentina di aziende

All’interno delle farmacie che aderiscono all’iniziativa sono posizionati a
facilmente identificabili in cui è possibile – con l’assistenza del farmacista 

ad oggi, sono stati raccolti oltre 270.000 farmaci, per un controvalore
http://www.bancofarmaceutico.org/default.asp?id=377). 

i Banco Farmaceutico attraverso donazioni con PayPall dal sito
bancofarmaceutico.org/default.asp?id=448) 

La GRF si è svolta sotto l’Alto Patronato della Presidenza della Repubblica, in  collaborazione con Aifa, Cdo Opere Sociali,
Assosalute e BFResearch. L’iniziativa ha avuto il sostegno di Intesa Sanpaolo, 
000, Mediafriends, Segretariato Sociale Rai e Pubblicità Progresso.

La Giornata di Raccolta del Farmaco 2017 si è svolta anche nella Repubblica di San Marino e ha ottenuto l’Alto Patrocinio 
Patrocinio del Congresso di Stato e dell’Istituto per la Sicurezza Sociale.

“La povertà, purtroppo, cresce di anno in anno. Ma anche la solidarietà degli italiani continua a crescere. Sabato 11 febbraio 
hanno donato un farmaco, ma si sono coinvolte pienamente nell’iniziativa, 

esprimendo conoscenza e affetto per Banco Farmaceutico e immedesimazione nella sofferenza degli indigenti. Speriamo con 
umanità a cui abbiamo assistito si alimenti ogni giorno dell’anno, che la gente 

continui a donare e che approfondisca con costanza la conoscenza del bisogno dei poveri. Nonostante siano tantissimi, 
copriranno solo una parte di quel bisogno”, afferma Paolo Gradnik, presidente

RACCOLTI OLTRE 370.000 FARMACI durante la Giornata di 

oltre 370.000 confezioni di farmaci, contro 

ai 557.000 del 2016) assistite da 1.723 enti 
nlus (+3,6% rispetto ai 1.663). Nonostante le crescenti 

do poco o tanto a seconda delle 

2016). In occasione della GRF, i farmacisti hanno 
rto di più di 14.000 volontari. Gli enti assistenziali 

onlus hanno espresso un bisogno pari a 1.035.925 farmaci. Con i 
 

900 volontari. 
farmaci raccolti furono 16.496. 

re a donare per far fronte alle necessità 

Fondazione Tim. Consente di rispondere in maniera 
scaricare dal sito doline.it, dai 

Fondazione Banco Farmaceutico onlus via Lorenzini, 10 · 20139 Milano MI tel +39 
www.bancofarmaceutico.org- C.F.97503510154 

assistenziali riguarda farmaci con obbligo di prescrizione 
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aderiscono all’iniziativa sono posizionati appositi 
farmacista – donare i medicinali di cui 
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Venerdì 17 grande festa della Fidas
Giornata di eventi e di sensibilizzazione

Festa della Fidas, venerdì 17 febbraio. Dalle 10 alle 13 nella sede sociale di piazza Umberto - la

palazzina liberty “Goccia del Latte”, di proprietà comunale e recentemente restaurata - sarà

visitabile un’esposizione filatelica sul tema “La donazione del sangue attraverso i francobolli”.

Dalle 16, nell’Aula Magna dell’Ateneo barese, poi, si svolgerà il convegno “Un impegno quotidiano

che dura da quarant’anni”. La presidente Rosita Orlandi aprirà simbolicamente l’evento

consegnando uno speciale riconoscimento al donatore Gianluca De Michele.

B
A
R
I



Bari, esposizione filatelica nella Goccia del Latte e un 
convegno-evento nell’Aula Magna dell’Ateneo

di Redazione · Pubblicato 15 febbraio 2017 · 

Il 2016 si è concluso nel modo migliore per l’Associazione “Federazione Pugliese Donatori Sangue”, 
federata FIDAS. Sono state registrate 
trend positivo continui anche in questo 2017, visto che ad inizio anno si è costituita a Barletta una nuova 
Sezione di donatori, la 43a. 

Giustificata quindi la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedono premiato il loro l
e costante al servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo 
anniversario di fondazione, traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a 
garantire ai pazienti emopatici pugliesi una terapia sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si 
sintetizza in laboratorio ma può essere solo donato.

L’importante ricorrenza sarà celebrata il 
nell’arco della giornata e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale 
annullo postale ed un cofanetto di cartoline creati per l’occasione da 

La mattina dalle 10 alle 13 presso la sede sociale di piazza Umberto 
Latte”, di proprietà comunale e recentemente restaurata 
“La donazione del sangue attraverso i francobolli”, curata dall’ing. 
Filatelico Barese. Nel pomeriggio dalle 16, nell’Aula Magna dell’Ateneo barese, si svolgerà il convegno 
“Un impegno quotidiano che dura da quarant’anni”. Dopo i saluti dei rappresentanti delle Istituzioni, la 
Presidente prof.ssa Rosita Orlandi aprirà simbolicamente l’evento conse
riconoscimento al donatore Gianluca De Michele
numero di 301 donazioni di sangue e plasma e meritoriamente insignito dal Capo dello Stato 
dell’onorificenza di Cavaliere della Repubblica. A seguire, il prof. 
Comunicazione nell’Università di Messina, affronterà il tema “Comunicare il dono: un’esperienza 
dott.ssa Milena Iacobellis, psicologa, psicoterapeuta e dirigente del SIPEM sos Puglia e
Italia, parlerà de “La reciprocità nel dono fra Psicologia e Neuroscienze”, e l’ing. 
della sua esperienza di filatelista e collezionista, interverrà su “La filatelia a sostegno del sociale”.

Sarà quindi la volta di due atleti importanti, due talenti sportivi rigorosamente “made in Puglia”. Il primo, 
Domenico Montrone, modugnese, ha conquistato la medaglia di bronzo alle Olimpiadi di Rio nel 
canottaggio. Il secondo, Stefano Scarpa
acro pole flag man, tanto da essere vincitore nel 2012 nel programma televisivo 
oggi ben due Guinness World Records
giovani atleti pugliesi che si sono affermati a livelli altissimi dimostrando che la tenacia e la forza di volontà 
possono produrre grandissimi risultati, e che allo stesso tempo non trascurano l’impegno sociale, come 
dimostra il fatto che donano il sangue ed accettano di farsi coinvolgere, a puro titolo di volontariato, in 
iniziative di sicuro impatto educativo sui giovani.

L’intervento finale sarà affidato al Presidente Nazionale FIDAS dott. 

A conclusione della manifestazione, tutti i presenti saranno invitati a spostarsi di poche decine di metri per 
recarsi ancora nella sede dell’Associazione, dall’altra parte di Piazza Umberto, per il più semplice e festoso 
dei gesti beneauguranti: un brindisi con le bollicine, per felicitarsi del buon lavoro svolto e per promettersi 
altrettanto impegno per il futuro. 

Bari, esposizione filatelica nella Goccia del Latte e un 
evento nell’Aula Magna dell’Ateneo 

· Pubblicato 15 febbraio 2017 ·  

Il 2016 si è concluso nel modo migliore per l’Associazione “Federazione Pugliese Donatori Sangue”, 
federata FIDAS. Sono state registrate 17.178 donazioni, con un più 7% rispetto al 2015. E sembra che il 
trend positivo continui anche in questo 2017, visto che ad inizio anno si è costituita a Barletta una nuova 

Giustificata quindi la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedono premiato il loro l
e costante al servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo 
anniversario di fondazione, traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a 

esi una terapia sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si 
sintetizza in laboratorio ma può essere solo donato. 

L’importante ricorrenza sarà celebrata il 17 febbraio a Bari attraverso diverse iniziative che si susseguiranno 
a e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale 

ed un cofanetto di cartoline creati per l’occasione da PosteItaliane

La mattina dalle 10 alle 13 presso la sede sociale di piazza Umberto – la palazzina
Latte”, di proprietà comunale e recentemente restaurata – sarà visitabile un’esposizione filatelica sul tema 
“La donazione del sangue attraverso i francobolli”, curata dall’ing. Sergio De Benedictis

omeriggio dalle 16, nell’Aula Magna dell’Ateneo barese, si svolgerà il convegno 
“Un impegno quotidiano che dura da quarant’anni”. Dopo i saluti dei rappresentanti delle Istituzioni, la 

aprirà simbolicamente l’evento consegnando uno speciale 
Gianluca De Michele, distintosi per aver effettuato fino ad oggi lo straordinario 

numero di 301 donazioni di sangue e plasma e meritoriamente insignito dal Capo dello Stato 
Repubblica. A seguire, il prof. Francesco Pira

Comunicazione nell’Università di Messina, affronterà il tema “Comunicare il dono: un’esperienza 
, psicologa, psicoterapeuta e dirigente del SIPEM sos Puglia e

Italia, parlerà de “La reciprocità nel dono fra Psicologia e Neuroscienze”, e l’ing. De Benedictis
della sua esperienza di filatelista e collezionista, interverrà su “La filatelia a sostegno del sociale”.

i due atleti importanti, due talenti sportivi rigorosamente “made in Puglia”. Il primo, 
, modugnese, ha conquistato la medaglia di bronzo alle Olimpiadi di Rio nel 

Stefano Scarpa, tranese, ha raggiunto risultati spettacolari nella disciplina ginnica 
, tanto da essere vincitore nel 2012 nel programma televisivo Italia’s got talent

Guinness World Records. Entrambi presenteranno la loro esperienza, che è quella di due 
giovani atleti pugliesi che si sono affermati a livelli altissimi dimostrando che la tenacia e la forza di volontà 
possono produrre grandissimi risultati, e che allo stesso tempo non trascurano l’impegno sociale, come 

fatto che donano il sangue ed accettano di farsi coinvolgere, a puro titolo di volontariato, in 
iniziative di sicuro impatto educativo sui giovani. 

L’intervento finale sarà affidato al Presidente Nazionale FIDAS dott. Aldo Ozino Caligaris

A conclusione della manifestazione, tutti i presenti saranno invitati a spostarsi di poche decine di metri per 
recarsi ancora nella sede dell’Associazione, dall’altra parte di Piazza Umberto, per il più semplice e festoso 

si con le bollicine, per felicitarsi del buon lavoro svolto e per promettersi 

 

Bari, esposizione filatelica nella Goccia del Latte e un 
 

Il 2016 si è concluso nel modo migliore per l’Associazione “Federazione Pugliese Donatori Sangue”, 
o al 2015. E sembra che il 

trend positivo continui anche in questo 2017, visto che ad inizio anno si è costituita a Barletta una nuova 

Giustificata quindi la soddisfazione di dirigenti e volontari, che vedono premiato il loro lavoro appassionato 
e costante al servizio della comunità nel momento in cui si accingono a festeggiare il quarantesimo 
anniversario di fondazione, traguardo importante per un’associazione che ogni giorno contribuisce a 

esi una terapia sicura, basata su quel farmaco salvavita che non si 

a Bari attraverso diverse iniziative che si susseguiranno 
a e durante le quali saranno a disposizione di visitatori e collezionisti uno speciale 

PosteItaliane. 

la palazzina liberty “Goccia del 
sarà visitabile un’esposizione filatelica sul tema 

Sergio De Benedictis del Circolo 
omeriggio dalle 16, nell’Aula Magna dell’Ateneo barese, si svolgerà il convegno 

“Un impegno quotidiano che dura da quarant’anni”. Dopo i saluti dei rappresentanti delle Istituzioni, la 
gnando uno speciale 

, distintosi per aver effettuato fino ad oggi lo straordinario 
numero di 301 donazioni di sangue e plasma e meritoriamente insignito dal Capo dello Stato 

Francesco Pira, docente di 
Comunicazione nell’Università di Messina, affronterà il tema “Comunicare il dono: un’esperienza social”, la 

, psicologa, psicoterapeuta e dirigente del SIPEM sos Puglia e pratictioner EMDR 
De Benedictis, in virtù 

della sua esperienza di filatelista e collezionista, interverrà su “La filatelia a sostegno del sociale”. 

i due atleti importanti, due talenti sportivi rigorosamente “made in Puglia”. Il primo, 
, modugnese, ha conquistato la medaglia di bronzo alle Olimpiadi di Rio nel 4 senza di 

, tranese, ha raggiunto risultati spettacolari nella disciplina ginnica 
Italia’s got talent e detenere 

ienza, che è quella di due 
giovani atleti pugliesi che si sono affermati a livelli altissimi dimostrando che la tenacia e la forza di volontà 
possono produrre grandissimi risultati, e che allo stesso tempo non trascurano l’impegno sociale, come 

fatto che donano il sangue ed accettano di farsi coinvolgere, a puro titolo di volontariato, in 

Aldo Ozino Caligaris. 

A conclusione della manifestazione, tutti i presenti saranno invitati a spostarsi di poche decine di metri per 
recarsi ancora nella sede dell’Associazione, dall’altra parte di Piazza Umberto, per il più semplice e festoso 

si con le bollicine, per felicitarsi del buon lavoro svolto e per promettersi 



La Web-TV della Città delle Grotte

Fratres Cuore Aperto - Dall'assemblea annuale 2017

Pubblicato Mercoledì, 15 Febbraio 2017 15:05 | | |

Dall'associazione "Cuore Aperto – Gruppo Donatori di Sangue Fratres" un resoconto della scorsa assemblea sociale.

Lo scorso giovedì 2 febbraio si è tenuta l’assemblea annuale dei soci donatori “Cuore Aperto – Gruppo Donatori di Sangue Fratres”. L’assemblea,
sempre molto partecipata, ha visto la presenza del presidente provinciale Fratres Giacinto Giorgio, che ringraziamo per il sempre costante supporto.
Svolti gli adempimenti amministrativi consueti, il presidente Mario Cazzolla ha esposto i risultati e le numerose attività svolte nel 2016. Il punto più
dolente affrontato è stato quello del calo delle donazioni, calo che, abbiamo già detto, è imputabile principalmente ai tagli indiscriminati di tipo
economico e di personale. Il problema riguarda tutto il mondo delle associazioni di donatori di sangue ed è un fenomeno che investe non solo la nostra
regione, ma l'intero territorio nazionale, seppure grazie alla buona volontà dei soci donatori e al super lavoro svolto dal personale sanitario e
parasanitario del Centro di Raccolta di Putignano il calo è stato contenuto. L'augurio è che per il 2017 la situazione della sanità pugliese possa cambiare
in meglio, riportando il livello dei servizi, incluso quello dei centri trasfusionali e di raccolta, all'efficienza di qualche anno fa. Vogliamo ricordare ai
soci donatori i prossimi e importanti appuntamenti che riguarderanno la vita associativa: inizieremo il 19 febbraio con la prima domenica del donatore
che si terrà presso il Centro di raccolta di Putignano. Domenica 26 marzo si terranno i festeggiamenti per i 35 anni dalla fondazione di Cuore Aperto
presso “Dimora Mazzarò”, per informazioni potete rivolgervi in sede dal lunedì al venerdì dalle 18:30 alle 20:30. Entro il 31 marzo, dato che il consiglio
direttivo andrà a scadenza nel 2017, i soci donatori interessati potranno presentare la propria candidatura. È una opportunità per tutti i soci donatori che
vogliano impegnarsi ancor di più per e nell’associazione, contribuendo a farla crescere negli anni. Le sfide da affrontare sono tante e c’è bisogno
dell’aiuto di tutti, di un impegno alla donazione maggiore, perché il rischio di perdere la tanto faticosamente raggiunta autosufficienza è concreto. Noi ci
saremo.

ViviCastellanaGrotte - Fratres Cuore Aperto - Dall'assemblea annuale... http://www.vivicastellanagrotte.it/index.php?option=com_content&vi...
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BITONTO L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE HA AFFIDATO A UNA ONLUS L’IMMOBILE DI VIA TOGLIATTI CONFISCATO ALLA CRIMINALITÀ 

BITONTO Il Comune «investe» sul sociale

Il primo B&B senza barriere
gestito da albergatori «speciali»

ENRICA D’ACCIÒ

l BITONTO. Un altro pezzetto di economia della
mala che torna all’economia pulita. Si tratta, questa
volta, di un appartamento in via Togliatti che la
magistratura ha sequestrato e confiscato alla cri-
minalità organizzata e che lunedì il Consiglio co-
munale ha affidato ad un’associazione cittadina che
si occupa di disabilità.

L’appartamento ospiterà un Bed & Breakfast ad
alta inclusione sociale, senza barriere architetto-
niche sia per l’oste sia per l’ospite. La struttura,
infatti, sarà allestita per garantire il massimo com-
fort ai turisti e ai visitatori con disabilità che ar-
rivano da fuori città e, allo stesso tempo, per offrire
un’occasione di inserimento lavorativo agli adulti

con disabilità che vivono a Bitonto.
L’accordo, sottoscritto dai consiglieri comunali,

prevede l’affidamento a titolo gratuito per quindici
anni dell’appartamento di via Togliatti all’associa -
zione Anatroccolo, che riunisce genitori e volontari
per sostenere e promuovere il miglioramento della
qualità della vita delle persone con disabilità.

La stessa associazione ha in gestione un altro
appartamento sottratto alla criminalità organizza-
ta, destinato ad accogliere percorsi di vita indi-
pendente «durante noi» e «dopo di noi».

In via Togliatti, il percorso di autonomia si spinge
più in là. Gli adulti disabili, infatti, oltre a spe-
rimentare la vita in casa da soli, potranno diventare
i gestori del B&B con l’obiettivo, si legge in delibera,
di «promuovere non solo il turismo accessibile ma

soprattutto un turismo accogliente, per favorire la
piena integrazione sociale delle persone con di-
sabilità ospiti, portatori di valori, diversa cultura».

Il B&B, inoltre, sarà occasione per «sostenere
l’inclusione e l’inserimento lavorativo di persone
con disabilità, ovvero in situazione di svantaggio
economico-sociale, per garantire i servizi essenziali
per la gestione della struttura ricettiva».

Una équipe di professionisti accompagnerà gli
adulti con disabilità nell’attività ricettiva e una rete
di associazioni del territorio sosterrà l’iniziativa.
L’idea di un B&B ad alta vocazione sociale, infatti,
nasce nell’ambito del progetto Road, la Rete delle
organizzazioni dell’area disabilità cui oggi appar-
tengono le onlus Anatroccolo, Arcobaleno, PiùVa-
lore, Goel, Sinergia e la Polisportiva Elos. Road
realizza un percorso di auto mutuo aiuto familiare,
di tutela del diritto e di sostegno alla salute. «Questa
amministrazione - sottolinea il sindaco Michele Ab-
baticchio - intende perseguire il pieno riutilizzo dei
beni confiscati alla criminalità organizzata, anche
per il valore simbolico rappresentato dalla resti-
tuzione alla collettività». L’amministrazione ha af-
fidato in concessione alcuni terreni destinati
all’agricoltura sostenibile.

Il matrimonio ritorna di moda
400 coppie si preparano al «sì»

MOLFETTA DOMENICA ALLE 9,30 INCONTRO DELLA DIOCESI ALLA MADONNA DELLA PACE 

LUCREZIA D’AMBROSIO

l MOLFETTA. Chiamata a raccolta per i fi-
danzati della Diocesi. Domenica 19 febbraio, alle
9,30, alla parrocchia Madonna della Pace, l’Uf -
ficio di pastorale della famiglia presenta «Che
gioia l’Amore. Istruzioni per l’uso», riflessione
collettiva per imparare a vivere
l’amore. Da queste parti San
Valentino si festeggia così, un
po’ in differita ma in modo ef-
ficace.

All’incontro, oltre a don Vin-
cenzo Di Palo e Antonella e Fer-
ri Cormio, ai vertici della Pa-
storale, prenderà parte Michele
Ciccolella, psicologo. Insieme
relazioneranno e si confronte-
ranno con i presenti. Al dibat-
tito, alle 12, seguirà la messa
presieduta dal vescovo Domenico Cornacchia
che proprio alla famiglia ha dedicato la sua prima
lettera pastorale in questa Diocesi.

«Sono mediamente 400 le coppie di fidanzati -
spiega Luigi Sparapano, direttore dell’ufficio co-
municazioni sociali - che ogni anno frequentano i
percorsi di preparazione al matrimonio proposti
da quasi tutte le 36 parrocchie della Diocesi. Qua-
si 800 giovani, con età media intorno a 30 anni, che

accettano di mettersi in gioco per circa 10 in-
contri settimanali per confrontarsi su tematiche
inerenti la loro scelta di sposarsi in Chiesa». Cioè
«conoscenza di sé, il dialogo nella coppia, la fede,
il sacramento del matrimonio, la sessualità come
linguaggio e l’apertura alla vita, gli aspetti giu-
ridici del matrimonio e l’impegno apostolico del-

la famiglia. Argomenti più co-
muni che i fidanzati affrontano,
animati dai parroci, da coppie
di sposi animatrici e da esperti
che si avvicendano per offrire
un tempo di riflessione non su-
gli aspetti materiali della pre-
parazione al matrimonio, come
casa, arredamento, festa, ma su
quelli più valoriali e, in par-
ticolare, religiosi».

Sparapano aggiunge: «Sem-
pre più frequenti le coppie che

approdano alla scelta sacramentale dopo un pe-
riodo di convivenza o con già il dono dei figli,
dando una forte testimonianza sul valore che la
scelta matrimoniale riveste nel progetto di co-
struzione della famiglia. In questo percorso - con-
clude -, che di solito comincia con un po’ di fatica
per via della sua obbligatorietà e finisce con
molto entusiasmo per la bella esperienza vissuta,
si inserisce l’incontro proposto per domenica».

GIOVINAZZO L’ASSOCIAZIONE «IL NOSTRO MONDO» PUNTA A REALIZZARLO A PONENTE 

Un lido per bagnanti disabili
la onlus acquisisce gli spazi

MINO CIOCIA

l GIOVINAZZO. Quello de «Il nostro mondo»,
un’associazione con sede a Giovinazzo che si occupa
di disabilità, è un progetto assai ambizioso. Vuole
realizzare un centro turistico balneare dedicato ai
portatori di handicap a ridosso del centro abitato.
Un centro assolutamente privo di qualsiasi barriera
architettonica che permetta ai suoi ospiti e clienti di
prendere bagni di mare e di sole
in tutta sicurezza e agibilità.

Il luogo individuato è nella zo-
na di Ponente, in un tratto di co-
sta compreso tra l’ex macello co-
munale e l’ex carcere. Il progetto
prevede la costruzione di passe-
relle amovibili innalzate dal li-
vello del mare fino alla sede stra-
dale e l’eliminazione dei marcia-
piedi.

Pedane su cui aprire ombrelloni e permettere il
passaggio anche a disabili in carrozzina. E poi una
rampa per collegare direttamente la passerella con
il tratto di mare dove è previsto un percorso be-
nessere attrezzato per gli stessi disabili.

«È forse uno dei pochi progetti che riguardano la
realizzazione di stabilimenti balneari fruibili da
portatori di handicap che apre non su una spiaggia
sabbiosa ma formata da scogli - affermano dall’as -

sociazione proponente -. Non solo. Andremo ad agi-
re in continuità con il tratto di costa a rischio
idrogeologico appena consolidato. Quello rimasto
fuori dagli interventi di riqualificazione».

Il tratto di costa riqualificato dovrebbe essere
presto riconsegnato alla città. Il progetto prevede
anche la realizzazione di un’area, attualmente clas-
sificata come agricola, dove saranno realizzati gli
spogliatoi, un bar e un ristorante, oltre che una zona

ombreggiata, direttamente colle-
gata alla spiaggia. E per gli spo-
stamenti degli ospiti e clienti da
quell’area alla spiaggia è previsto
l’uso di motorette e carrozzine
elettriche che saranno messe a
disposizione di tutti. «Stiamo ac-
quisendo quel terreno - afferma-
no ancora dall’associazione - e
presentando la parte di progetto

che riguarda i servizi da installare nell’area. In linea
di massima abbiamo colto l’interesse dell’ammi -
nistrazione comunale per una idea che permetterà
anche a chi ha difficoltà di deambulazione di godere
degli effetti benefici di un bagno in mare». «Il nostro
mondo» tiene a sottolineare che per la realizzazione
del progetto non hanno voluto coinvolgere nessun
ente pubblico. «Siamo disposti ad autofinanziare la
realizzazione - affermano -, come abbiamo fatto per
il terreno che stiamo acquisendo».

L’IDEA
Ristorante, bar e servizio
di carrozzine elettriche

Senza costi pubblici

NELLA DIOCESI Il «sì» tiene

Comunicazione2
Evidenziato
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Cittadinanza

Nuovo corso di Educazione Sanitaria e Primo
Soccorso
Il corso organizzato dalla Pubblica Assistenza Murgia Soccorso avrà inizio il 18 Marzo alle

17,00

di LA REDAZIONE

Sono aperte le iscrizioni per la nuova edizione del corso di

Educazione Sanitaria e Primo Soccorso organizzato dalla

Pubblica Assistenza Murgia Soccorso.

Il corso avrà inizio il 18 Marzo alle 17,00 presso il Palazzo

Marchesale ed è aperto a tutti gli interessati a nozioni personali

su come comportarti nei casi di incidenti, iniziando

dall'importanza della chiamata al 118. Al termine sarà rilasciato

un attestato di frequenza con la possibilità di accedere ad un

corso sanitario da soccorritore del 118 riconosciuto dalla Regione

Puglia.

 Per ulteriori informazioni contattare il numero 3357650199.

Santeramo: Nuovo corso di Educazione Sanitaria e Primo Soccorso http://www.santeramolive.it/news/attualita/465532/nuovo-corso-di-ed...



“Ti Amo da Morire”, il convegno sul femminicidio. FOTO

Scritto da Giovanna Armagno
Mercoledì 15 Febbraio 2017 06:47

Violenze, maltrattamenti, minacce, paure. Sono queste le condizioni di vita che le vittime di stalking e di femminicidio sono
costrette a subire da coloro che le avevano giurato amore eterno. La prima forma di aiuto che le vittime possono compiere è
quella di denunciare e di raccontare la propria storia affinché altre donne non cadano nella trappola del loro carnefice.

Per lasciare un’impronta incisiva di questa piaga - diffusasi a macchia d’olio negli ultimi decenni ma che a radici ben salde negli
anni in cui il delitto d’onore non era considerato un reato - lo scorso venerdì 3 Febbraio si è tenuto un incontro sul femminicidio dal
titolo “Ti Amo da Morire”, organizzato presso il Palazzo della Cultura da Santa Giardinelli, responsabile dell’associazione
“Gens Nova” e “Penelope Onlus” per Noicattaro e moderatrice della serata. Ospiti della serata l’avv. Antonio Maria La
Scala (Presidente Nazionale ass. “Penelope Italia Onlus” e “Gens Nova Onlus”), Antonio Genchi (Presidente Puglia ass. “Penelope
Onlus” e “Gens Nova Onlus”) e il dott. Saverio Abbruzzese (Psicoterapeuta Criminologo).

L’amministrazione comunale, rappresentata dal vice sindaco e assessore alle Pari Opportunità Nunzio Latrofa e
dall’assessore alla Cultura Vito Santamaria, si è assunta il compito di attivare un numero verde per il centro di antiviolenza;
centro operante nella struttura comunale all’insaputa della popolazione.

Dopo il monologo sul femminicidio recitato da Jasmine di Bari, attrice e cantante nojana, il dibattito ha subito catalizzato
l’attenzione della Pinacoteca del Palazzo, gremita di gente. Dal 1974 al 2016 sono oltre 9mila le donne scomparse, quasi 18 donne
al giorno che non fanno più rientro nelle proprie famiglie. “Come associazione - fa sapere Genchi - stiamo affrontando il tema
del femminicidio parlandone anche nelle scuole, ma a livello mediatico molte volte si tende ad enfatizzare questo fenomeno”.
Programmi di intrattenimento che, in nome dell’audience, sviscerano il caso martellando l’opinione pubblica. È il fenomeno della
“pornografia sentimentale”, come sostiene il dott. Abbruzzese, termine battezzato dal giornalista Enzo Biagi.

“Gens Nova” e “Penelope Onlus” sono associazioni di ascolto rivolte a persone che non ricevono ascolto dalle istituzioni e che non
riconoscono i loro diritti in quanto vittime. La legge 119/2013 sul femminicidio, anzitutto, tutela le fasce deboli tra cui i minori e i
disabili e, quindi, non solo le donne. Il femminicidio rappresenta un omicidio aggravato a tutti gli effetti: chi cagiona la
morte di un altro individuo, commette un reato di omicidio volontario. Tuttavia, sostiene il presidente dell’ass. “Penelope Puglia”
Genchi, “è inutile produrre nuove norme quando invece esistono dal 1930. Che senso ha fare la differenziazione tra femminicidio,
infanticidio e parricidio, se trattasi sempre di omicidio aggravato? Quello che è importante è produrre meno norme garantendo la
certezza della pena”.

L’associazione “Penelope” si è costituita parte civile nei più famosi processi di femminicidio dove molte donne
scomparse sono vittime di omicidio. Grazie al lavoro di “Penelope”, nei primi due casi italiani di femminicidio con occultamento di
cadavere - il caso di Roberta Ragusa e di Guerrina Piscaglia - i due colpevoli sono stati condannati in primo grado nonostante, fino
ad oggi, il mancato ritrovamento dei cadaveri è stata un’arma a doppio taglio per i difensori. Il 27 Febbraio 2017 la Camera
discuterà l’emendamento che modificherà l’art. 577 del Codice Penale, che prevede ipotesi di ergastolo quando l’omicidio
viene commesso dal coniuge o dal convivente; rappresenterà una efficacia sanzione per rispetto delle vittime, prevedendo inoltre
di far diventare l’assassino erede dei propri figli. “L’amore non può tollerare nessuna forma di violenza fisica. È un fenomeno triste,
drammatico e in continua crescita”, ribadisce Santa Giardinelli.

L’intervento del dott. Saverio Abbruzzese - espresso dopo la visione di un video musicale nel quale sono state ricordate tutte le
vittime, oltre alle immagini di Ciccio e Tore, i due fratellini di Gravina morti nell’indifferenza di tutti - ha evidenziato
come “la violenza degli uomini è un fatto culturale. Ad esempio: perché si dice ‘nottata persa e figlia femmina’? Perché quattro
figlie femmine sono cambiali e quattro maschi no?”. Una serie di interrogativi quelli posti dallo psicoterapeuta che hanno sollevato
un gran vociferare tra il pubblico presente. Si considera la donna il sesso debole, anche se rispetto agli uomini ha
un’aspettativa di vita più alta, si ammala di meno ed è più istruita dell’uomo, ma nonostante queste qualità non riesce a farsi
rappresentare dalle istituzioni e anche questo può essere considerato un problema culturale. La stessa verginità ha un significato
culturale molto pesante. “In psicologia c’è il passaggio dall’eros al pathos, cioè dalla sessualità all’aggressività. Ciò che prima
ottenevo attraverso la sessualità, adesso lo ottengo attraverso l’aggressività. Ed è questo quello che sta alla base del
femminicidio”, conclude il dott. Abbruzzese. Un bisogno di compensare in maniera distorta il senso di superiorità soprattutto se la
donna ha osato lasciare il proprio uomo per un altro.

È tempo di reagire, e il modo migliore per farlo è parlarne: diffondiamo la cultura della non violenza, affinché il femminicidio
non diventi lo spettro dell’amore.

[da La Voce del Paese dell'11 Febbraio]

“Ti Amo da Morire”, il convegno sul femminicidio. FOTO http://www.noicattaroweb.it/attualita/9962-ti-amo-da-morire-il-conveg...
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